Утверждено

Приказом АО «Саханефтегазсбыт»

от "25" сентября 2025 г. № Закуп - 5937

**ДОКУМЕНТАЦИЯ**

**О СОСТЯЗАТЕЛЬНОЙ ЗАКУПКЕ**

**в электронной форме**

**на оказание услуг финансовой аренды (лизинга) автомобильного транспорта с переходом права собственности Лизингополучателю АО «Саханефтегазсбыт»**

**(редакция от 25.09.2025г.)**

Якутск – 2025

СОДЕРЖАНИЕ

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1. Общие положения . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .** | | | | 4 | |
| 1.1. Общие сведения о процедуре состязательной закупки. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 4 | |
| 1.2. Правовой статус процедур и документов . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 4 | |
| 1.3. Обжалование. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 5 | |
| 1.4. Досудебный порядок рассмотрения споров. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 5 | |
| 1.5. Прочие положения . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 5 | |
| 1.6. Конфликт интересов . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 6 | |
| **2. Техническое задание . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .** | | | | 7 | |
| 2.1. Предмет закупки. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 7 | |
| 2.2. Место поставки предмета Лизинга. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 7 | |
| 2.3. Сроки поставки предмета Лизинга. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 7 | |
| 2.4. Условия поставки предмета Лизинга. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 7 | |
| 2.5. Форма, сроки и порядок оплаты предмета Лизинга. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 7 | |
| 2.6. Обоснование начальной (максимальной) цены договора (НМЦД). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 7 | |
| 2.7. Требования к качеству поставляемого товара и гарантии качества на поставляемый товар. . . . . | | | | 8 | |
| 2.8. Требования по сроку гарантии на поставленную автотехнику. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 8 | |
| 2.9. Порядок приемки Заказчиком предмета Лизинга. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 8 | |
| 2.10. Требования по передаче Лизингополучателю технических и иных документов по итогам поставки. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 9 | |
| 2.11. Требования к техническим, функциональным характеристикам автотехники. . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 9 | |
| **3. Проект договора . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .** | | | | 14 | |
| **4. Порядок проведения закупки. Инструкции по подготовке Заявок . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .** | | | | 38 | |
| 4.1. Общий порядок проведения закупки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 38 | |
| 4.2. Публикация Извещения о проведении закупки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 38 | |
| 4.3. Предоставление закупочной документации Участникам . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 38 | |
| 4.4. Подготовка Заявки. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 38 | |
| 4.4.1. Общие требования к Заявке . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 38 | |
| 4.4.2. Требования к сроку действия Заявки . . . . . . . . . . . . .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 39 | |
| 4.4.3. Требования к языку Заявки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 39 | |
| 4.4.4. Требования к валюте Заявки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 39 | |
| 4.4.5. Порядок, место, дата начала и дата и время окончания срока подачи Заявок. . . . . . . . . . . . . | | | | 39 | |
| 4.4.6. Форма, порядок, даты начала и окончания срока предоставления Участникам разъяснений положений закупочной Документации. . .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 39 | |
| 4.4.7. Порядок внесения изменений в закупочную Документацию, отмены закупки. . . . . . . . . . . | | | | 39 | |
| 4.4.8. Дата рассмотрения Заявок Участников и подведения итогов закупки . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 40 | |
| 4.4.9. Требования к предоставлению Заявок . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 40 | |
| 4.5. Требования к Участникам. Подтверждение соответствия предъявляемым | | | |  | |
| требованиям . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 40 | |
| 4.5.1. Требования к Участникам . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 40 | |
| 4.5.2. Требования к документам, подтверждающим соответствие Участника | | | |  | |
| установленным требованиям . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 41 | |
| 4.6. Подача Заявок и их прием . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 43 | |
| 4.7. Изменение условий Заявки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 43 | |
| 4.8. Открытие доступа к поступившим Заявкам Участников закупки. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 43 | |
| 4.9. Закупочная комиссия. Отбор и оценка Заявок. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 43 | |
| 4.9.1. Общие положения . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 43 | |
| 4.9.2. Этап отбора Заявок . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 44 | |
| 4.9.3. Этап оценки Заявок . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 46 | |
| 4.10. Определение Победителя закупки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 47 | |
| 4.11. Уведомление Участников о результатах закупки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 48 | |
| 4.12. Заключение договора . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 48 | |
| 4.13. Обеспечение исполнения обязательств по договору. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | | | 50 | |
| **5. Образцы основных форм документов, включаемых в Заявку** . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | 52 | |
| 5.1. Заявка на участие в закупке (Форма 1). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | 52 | |
| 5.1.1. Инструкции по заполнению . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | 54 | |
| 5.2. Техническое предложение Участника (Форма 2). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | 55 | |
| 5.2.1. Инструкции по заполнению . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | | 59 | |
| 5.3. Анкета участника (Форма 3). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | 60 | |
| 5.3.1. Инструкции по заполнению . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | 62 | |
| 5.4. Справка об отсутствии признаков крупной сделки (Форма 4). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  5.4.1. Инструкции по заполнению. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . | 63  64 | |
|  |  | |
|  |  | |

# 1. Общие положения

**1.1. Общие сведения о процедуре состязательной закупки**

* + 1. Акционерное общество «Саханефтегазсбыт», расположенное по адресу: 677000, г. Якутск, ул. Чиряева, д.3 (далее – Заказчик), Извещением о проведении **состязательной закупки в электронной форме** (далее — закупка), размещенным на сайте Заказчика [www.саханефтегазсбыт.рф](http://www.саханефтегазсбыт.рф) и на сайте оператора Единой Электронной Торговой площадки <https://www.roseltorg.ru> (далее – ЭП), пригласило юридических лиц и индивидуальных предпринимателей (далее — Участники), в том числе субъекты малого и среднего предпринимательства к участию в процедуре состязательной закупки в электронной форме на оказание услуг финансовой аренды (лизинга) автомобильного транспорта с переходом права собственности Лизингополучателю АО «Саханефтегазсбыт».
    2. Для справок обращаться к представителю инициатора закупки:

- по техническим вопросам Никаноров Николай Иванович – 79142729748, доб. 2262

- по вопросам процедуры закупки Голокова Елена Владимировна -79142729764, доб. 2396

электронный адрес: [torgi.sngs@mail.ru](mailto:torgi.sngs@mail.ru).

* + 1. Подробные требования к поставке товаров (выполнению работ, оказанию услуг) изложены в разделе 2 - Техническое задание (здесь и далее ссылки относятся к настоящей закупочной Документации). Проект Договора, являющийся неотъемлемой частью извещения об осуществлении закупки и закупочной документации, приведен в разделе 3. Порядок проведения закупки и участия в ней, а также инструкции по подготовке Заявок, приведены в разделе 4. Формы документов, которые необходимо подготовить и подать в составе Заявки, приведены в разделе 5 настоящей документации.
  1. **Правовой статус процедур и документов**
     1. Данная процедура состязательной закупки является неконкурентным способом закупки. Также состязательная закупка не является разновидностью торгов и не подпадает под регулирование статьями 447—449 части первой Гражданского кодекса Российской Федерации. Эта процедура также не является публичным конкурсом и не регулируется ст. 1057-1061 ч.2 ГК РФ. Таким образом, данная процедура не накладывает на организатора закупки соответствующего объема гражданско-правовых обязательств по обязательному заключению договора с победителем закупки или иным его участником.
     2. Опубликованное извещение о проведении закупки вместе с закупочной документацией и проектом договора является приглашением поставщикам (подрядчикам, исполнителям) делать предложения (оферты) в адрес организатора закупки.
     3. Заявка Участника имеет правовой статус оферты и будет рассматриваться Заказчиком в соответствии с этим, однако Заказчик оставляет за собой право разрешать или предлагать Участникам вносить изменения в их Заявки путем проведения переговоров с Участниками, направленных на улучшение ценовых предложений (процедура проведения переторжки может проводиться закупочной комиссией неоднократно при условии оформления соответствующего протокола). Заказчик оставляет за собой право установить, что поданные Участником окончательные ценовые предложения, должны носить характер твердой оферты, не подлежащей в дальнейшем изменению.
     4. Заключенный по результатам закупки Договор фиксирует все достигнутые сторонами договоренности.
     5. При определении условий Договора с Победителем закупки, используются следующие документы с соблюдением указанной иерархии (в случае их противоречия):

**а)** протоколы преддоговорных переговоров между Заказчиком и Победителем закупки (по условиям, не оговоренным ни в настоящей Документации, ни в Заявке Победителя);

**б)** извещение о проведении закупки и настоящая Документация по всем проведенным этапам со всеми дополнениями и разъяснениями;

**в)** Заявка Победителя закупки со всеми дополнениями и разъяснениями, соответствующими требованиям Заказчика.

* + 1. Иные документы Заказчика и Участников не определяют права и обязанности сторон в связи с данной закупкой.
    2. Во всем, что не урегулировано Извещением о проведении закупки и настоящей Документацией стороны руководствуются [Конституцией](consultantplus://offline/ref=3EC7909C96AF47AA6E1CA9F3AC42BE68D2BC863BCD686C25F93C2CJ5e4B) Российской Федерации, Гражданским кодексом Российской Федерации, Федеральным законом от 18.07.2011г. № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации, а также Положением о закупке товаров, работ, услуг АО «Саханефтегазсбыт», утвержденного Советом директоров АО «Саханефтегазсбыт» на основании протокола от 20.03.2025 г. № 4-25 (далее - Положение о закупке).
  1. **Обжалование**

1. Любой участник закупки вправе обжаловать в антимонопольном органе в порядке, установленном статьей 18.1 Федерального закона от 26 июля 2006 года № 135-ФЗ «О защите конкуренции», в случаях и с учетом особенностей, установленных законом о закупках, действия (бездействие) Заказчика, комиссии по осуществлению закупок, оператора электронной площадки при закупке товаров, работ, услуг, если такие действия (бездействие) нарушают права и законные интересы участника закупки.
2. В случае, если обжалуемые действия (бездействие) совершены Заказчиком, комиссией по осуществлению закупок, после окончания установленного в документации о закупке срока подачи заявок на участие в закупке, обжалование таких действий (бездействия) может осуществляться только Участником закупки, подавшим заявку на участие в закупке.

**1.4. Досудебный порядок рассмотрения споров**

**1.4.1.** Для разрешения разногласий по взаимному согласию, Заказчик предлагает официально оформленную претензию, направить в закупочную комиссию Общества на адрес электронной почты заказчика, указанный в извещении о проведении закупки, письмом с уведомлением с момента размещения извещения о закупке на ЭП и сайте Общества и не позднее 3 (трех) дней со дня размещения протокола подведения итогов закупки.

После поступления претензии в закупочную комиссию Общества, заказчик в течение 3 (трех) дней рассматривает претензию, принимает решения и направляет письменный ответ на адрес электронной почты участника о результате рассмотрения претензии, содержащий решение по обоснованности либо необоснованности претензии и предложения о действиях заказчика в отношении оспариваемой процедуры закупки.

На время рассмотрения претензии процедура проведения закупки приостанавливается до вынесения решения, если к тому нет явных препятствий юридического или экономического характера.

**1.4.2.** Все споры и разногласия, возникающие в связи с проведением закупки, в том числе касающиеся исполнения закупочной комиссии и Участниками закупки своих обязательств, не урегулированные путем претензионного порядка, разрешаются в Арбитражном суде Республики Саха (Якутия).

**1.5. Прочие положения**

**1.5.1.** Участник несет все расходы, связанные с подготовкой и подачей Заявки на участие в закупке, а Заказчик по этим расходам не отвечает и не имеет обязательств, независимо от хода и результатов данной закупки.

**1.5.2.** Заказчик обеспечивает разумную конфиденциальность относительно всех полученных от Участников сведений, в том числе содержащихся в Заявках. Предоставление этой информации другим Участникам или третьим лицам возможно только в случаях, прямо предусмотренных действующим законодательством Российской Федерации или настоящей Документацией.

**1.5.3.** При осуществлении закупки в электронной форме проведение переговоров заказчика с оператором ЭП и оператора ЭП с участником закупки в электронной форме не допускается в случае, если в результате этих переговоров создаются преимущественные условия для участия в закупки в электронной форме и (или) условия для разглашения конфиденциальной информации.

**1.5.4.** Оператором ЭП обеспечивается конфиденциальность информации о содержании заявок на участие в закупке в электронной форме до момента открытия к ним доступа заказчику в сроки, установленные извещением/документацией об осуществлении закупки в электронной форме.

* 1. **Конфликт интересов**

Руководитель заказчика, член комиссии по осуществлению закупок обязаны при осуществлении закупок принимать меры по предотвращению и урегулированию конфликта интересов в соответствии с Федеральным законом от 25 декабря 2008 года N 273-ФЗ "О противодействии коррупции", согласно п.22.4 Положения о закупке.

**2. Техническое задание**

**2.1. Предмет состязательной закупки в электронной форме:** Оказание услуг финансовой аренды (лизинга) автомобильного транспорта с переходом права собственности Лизингополучателю АО «Саханефтегазсбыт» (далее по тексту - автотехника).

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ Лота** | **Марка и наименование** | **Количество, ед.** | **Сведения о начальной (максимальной) цене договора**  **с НДС, руб.** |
| **1** | **Автоцистерна пожарная АЦ 6,0-40 на шасси УРАЛ NEXT 5557** | **1** | **17 521 982,76** |

**2.2. Место поставки предмета Лизинга:** Российская Федерация, Республика Саха (Якутия), п. Жатай, ул. Строда 12 – филиал «Якутская нефтебаза» АО «Саханефтегазсбыт».

**2.3. Сроки поставки предмета Лизинга:** Предмет лизинга передается в лизинг вместе со всеми принадлежностями и со всеми документами (техническим паспортом, гарантийным талоном и другими документами, необходимыми при пользовании Предметом лизинга в течение: 90 календарных дней с даты заключения договора, с возможностью досрочной поставки

**2.4. Условия поставки предмета Лизинга:** Доставка Предмета лизинга Лизингополучателю осуществляется Лизингодателем по согласованию с Лизингополучателем самостоятельно или с привлечением третьих лиц. Технологический пробег к месту передачи Предмета лизинга Лизингополучателю не более 10000 км. (Технологический пробег добавляется к гарантийному пробегу).

**2.5. Форма, сроки и порядок оплаты предмета Лизинга:** Безналичный расчет. Лизингодатель в соответствии с условиями Договора обязуется приобрести автотехнику, технические характеристики которого приведены в техническом задании и передать Предмет лизинга за плату во временное владение и пользование (в лизинг) Лизингополучателю, а Лизингополучатель обязуется принять Предмет лизинга и выплатить Лизингодателю лизинговые платежи в порядке и сроки, предусмотренные Договором.

- аванс 30% от цены Договора, в течение 7 рабочих дней со дня получения Лизингополучателем счета, выставленного Лизингодателем;

Срок лизинга по договору составляет 12 (двенадцать) месяцев и начинается с даты подписания Акта приема передачи Предмета лизинга.

- График платежей: Равными платежами;

- Страхователь и плательщик КАСКО: Лизингодатель;

- Страхователь и плательщик ОСАГО: Лизингополучатель;

- Регистрация предмета лизинга проводится силами и за счет Лизингополучателя;

- Плательщик транспортного налога: Лизингополучатель;

- Техническое обслуживание: Лизингополучатель;

- Имущество переходит в собственность Лизингополучателя в порядке и сроки, установленные Договором.

**2.6. Обоснование начальной (максимальной) цены договора (НМЦД):**

В соответствии с п. 9.2.1.1 Положения о закупке определение и обоснование начальной (максимальной) цены договора настоящей закупки осуществляется на основе метода «Анализ рынка».

Сбор ценовой информации проводился путем направления запросов коммерческих предложений поставщикам, осуществляющим поставки закупаемой продукции, согласно п.п. «б» п.1 п.9.2.1.1. Положения о закупке. По результатам запросов получено три коммерческих предложения:

КП1 – 17 032 901,20 с учетом НДС 20% руб.;

КП2 – 17 201 737,00 с учетом НДС 20% руб.;

КП3 – 18 331 310,10 с учетом НДС 20% руб.:

Расчёт начальной (максимальной) цены договора производился путём вычисления средней цены по формуле: НМЦД = (Цена1+Цена2+…)/Количество цен, при этом в расчет принимались коммерческие предложения с коэффициентом вариации не более 33%, согласно п.п. «б» п. 2 п.9.2.1.1 Положения о закупке.

В результате проведенного расчета НМЦД договора составила: 17 521 982,76 с учетом НДС 20% руб.

Цена договора является фиксированной на период проведения закупки и в период исполнения обязательств по договору.

В цену договора должны быть включены все расходы, связанные с исполнением обязательств по Договору в полном объеме, в том числе: прибыль Лизингодателя, расходы, связанные с доставкой автотехники к месту передачи Заказчику, погрузочно-разгрузочными работами, а также расходы на перевозку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов, других обязательных платежей, установленных действующим законодательством Российской Федерации и связанных с исполнением обязательств по договору.

Неучтенные затраты Участника, связанные с исполнением Договора, не включенные в стоимость Договора, определенную по результатам проведенной закупки, не подлежат оплате Заказчиком.

**2.7. Требования к качеству поставляемого товара и гарантии качества на поставляемый товар:**

Лизингодатель и поставщик гарантирует, что предмет закупки не заложен, не арестован, не является предметом притязаний третьих лиц.

Предмет закупки должен быть новым, не бывшим в эксплуатации, не после капитального ремонта, не восстановленным, не выставочным экземпляром. Дата производства автотранспорта – не ранее 2025 года.

Предмет лизинга должен соответствовать требованиям к безопасности, качеству, техническим характеристикам, функциональным характеристикам (потребительским свойствам) товара, работы, услуги, к размерам, упаковке, отгрузке товара, к результатам работы, установленные Заказчиком и предусмотренные техническими регламентами в соответствии с законодательством Российской Федерации о техническом регулировании, документами, разрабатываемыми и применяемыми в национальной системе стандартизации, принятыми в соответствии с законодательством Российской Федерации о стандартизации, иные требования, связанные с определением соответствия поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги потребностям Заказчика, а также требованиям к техническим характеристикам (п.п.2.11.).

При поставке Товара, сторонами подписывается акт приема передачи имущества в лизинг (Приложение №2) к договору.

Вместе с Имуществом необходимо предоставить:

- сервисные книжки предприятия-изготовителя с отметкой о продаже, гарантийные талоны.

- техническую документацию - паспорт транспортного средства, инструкция по эксплуатации транспортного средства, которые передаются Заказчику при передаче предмета закупки Лизингодателем.

- предмет закупки должен пройти предпродажную подготовку, о чем в сервисной книжке должна быть сделана соответствующая отметка, заверенная печатью и (документы, установленного образца передаются при поставке).

**2.8.** **Требования по сроку гарантии на поставленную автотехнику:** Гарантийный период на автотехнику должен составлять не менее 24 (двадцать четыре) месяца или 80 000 (восемьдесят тысяч) км пробега (что наступит быстрее) с момента подписания Заказчиком актов приема-передачи ТС. Техническое обслуживание автомобиля осуществляет Лизингополучатель.

Объем гарантийных обязательств производителя - в соответствии с гарантиями, установленными заводом-производителем. Срок гарантийных обязательств Поставщика не менее срока гарантийных обязательств производителя. Объем гарантийных обязательств Поставщика не менее объема гарантийных обязательств производителя.

**2.9. Порядок приемки Заказчиком предмета Лизинга:** приёмка поставленной предмета Лизинга осуществляется Лизингополучателем в месте поставки и на основании подписания сторонами акта приёма-передачи.

**2.10.** **Требования по передаче Лизингополучателю технических и иных документов по итогам поставки:** счёт на оплату, счёт-фактура, акт приёма-передачи, товарно-транспортные накладные, комплект документов необходимых для регистрации автотехники в надзорных органах.

**2.11. Требования к техническим, функциональным характеристикам автотехники:**

**Технические характеристики:**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Технические характеристики базового шасси УРАЛ, типа NEXT 5557** | | | |
| 1 | Двигатель | | дизельный с рядным расположением цилиндров, жидкостной системой охлаждения, турбонаддувом и охлаждением наддувочного воздуха |
| 2 | Колесная формула/ведущие колеса | | 6х6/все |
| 3 | Маркировка автошин | | 425/85R21 |
| 4 | Модель двигателя | | ЯМЗ-53623 |
| 5 | Максимальная полезная мощность | | Не менее 200 (280) кВт (л.с) |
| 6 | Вместимость основного топливного бака | | Не менее 210л |
| 7 | Год изготовления | | Не ранее 2025 |
| 8 | Цвет кузова | | В соответствии с ГОСТ Р 50574-2019 |
| 9 | Габаритные размеры, мм | |  |
| 1 | Длина | Не более 8900 |
| 2 | Ширина | Не более 2550 |
| 3 | Высота без учета лафетного  ствола | Не более 3300 |
| 10 | Полная масса транспортного ср-ва, кг | | Не более 21300 |
| **Техническая характеристика пожарной надстройки** | | | |
| 1 | Штатная кабина должна быть увеличена путем присоединения к кабине базового шасси дополнительного модуля, изготовленного из покупных деталей штатной кабины. | | |
| 2 | Кабина боевого расчета четырехдверная, должна представлять собой единую сварную конструкцию. Передняя часть дополнительного модуля должна быть жестко связана балками с кабиной шасси, задняя часть кабины установлена на опоры. Кабина закреплена к опорам подпружиненными болтовыми соединениями через резиновые подушки. Двери, арматура и остекление дверей кабины, обивка задка и крыши, термошумоизоляция присоединенной кабины с использованием "штатных" элементов кабины, обеспечивает размещение не менее 6 человек боевого расчета.  Кабина должна обеспечивать аудиовизуальный контакт боевого расчета между собой. Микроклимат в кабине соответствует требованиям ГОСТ Р 50866-96. В задней секции кабины необходимо предусмотреть установку дополнительный автономный отопитель.  В КБР предусмотреть комплекты крепления дыхательных аппаратов, вмонтированные в спинки сидений, с возможностью регулировки под разный тип баллона. Сиденья в кабине боевого расчета должны быть выполнены в виде рундука, верхнее положение которого с возможностью фиксации. Они так же оснащены ремнями безопасности, согласно требованиям эксплуатационных документов, на всех членов расчета. Покрытие сидений должно быть изготовлено из воздухонепроницаемого, нетоксичного, умягченного материала.  Для внутренней отделки (обивки) стенок и потолка салона для боевого расчета применить гладкий, светостойкий материал, допускающий влажную очистку и обработку дезинфицирующими средствами. Крепление обивки выполнить без выступающих деталей и острых кромок. Пол салона, подножки и ступени должны иметь покрытие из влагостойкого и износоустойчивого материала с поверхностью, препятствующей скольжению. Перед сидениями расчета расположить откидную столешница с покрытием из рифленого алюминия. КБР оснастить поручнями, облегчающими посадку и высадку экипажа. Освещение кабины должно быть осуществлено при помощи светодиодных ламп.  Двери КБР должны представлять собой цельносварную конструкцию штатного исполнения. Двери должны открываться по ходу движения автомобиля и иметь запирающие устройства с наружными и внутренними элементами управления.  Оборудование в салоне должно быть размещено таким образом, чтобы исключить наличие острых кромок и возможности травмирования личного состава. Крепление должны исключать возможность его самопроизвольного перемещения по кабине. Проемы, места ввода органов управления, сигнализации и освещения органов управления должны иметь уплотнения, препятствующие проникновению в кабину пыли, грязи, атмосферных осадков и потере тепла.  Конструкция салона должна обеспечивть сохранение жизненного пространства для личного состава при опрокидывании, лобовом столкновении, наездах сбоку и сзади. | | |
| 3 | Боевой расчет, включая водителя – не менее 6 человек | | |
| 4 | Цистерна должна быть расположена на раме продольно, боковины цистерны для жесткости прозигованы, в креплении цистерны к раме автомобиля присутствует упругий демпфирующий элемент, предусмотреть волноломы для предотвращения раскачивания автоцистерны во время движения.  Вместимость цистерны для воды, м³ (л) – 6,0 (6000). Материал емкости – конструкционная сталь. Боковые поверхности цистерны сплошные, без сворных швов.  *Предусмотреть жидкостный подогреватель основной емкости.* | | |
| 5 | Пенобак должен быть расположен в емкости цистерны. Вместимость пенобака, м3 (л) - 0,36 (360) (материал – нержавеющая сталь). | | |
| 6 | В заднем отсеке установлен пожарный насос:  Центробежный, одноступенчатый, нормального давления;  Номинальная подача насоса – не более 40 л/с;  Напор насоса при номинальной подаче – не менее 100 м;  Мощность в номинальном режиме – не более 65 кВт;  Номинальная частота вращения приводного вала – не более 2700 об/мин;  Коэффициент полезного действия насоса – не менее 65%;  Максимальное рабочее давление на входе в насос – не менее 6,0 кгс/см2;  Максимальное рабочее давление на выходе из насоса – не менее 15 кгс/см2;  Наибольшая геометрическая высота всасывания – не менее 7,5 м;  Подача насоса при наибольшей геометрической высоте всасывания и номинальном напоре – не менее 20 л/с;  Дозирующее устройство - наличие;  Количество положений дозирующего устройства – не менее 10;  Привод насоса должен быть выполнен с помощью карданной передачи от коробки отбора мощности (КОМ) шасси;  Вакуумная система водозаполнения должна включаться оператором и автоматически отключается после заполнения центробежного насоса водой и создания в его напорной полости избыточного давления. Вакуумная система обеспечивает возможность проведения проверок на «сухой вакуум» при неработающем двигателе АЦ и отключенном приводе пожарного насоса;  Расположение насоса – заднее (в насосном отсеке предусмотреть обогрев автономным воздушным подогревателем на дизельном топливе). | | |
| а | Тип – центробежный, пожарный; | |
| б | Производительность насоса – не более 40 л/с; | |
| г | Привод насоса через КОМ. | |
| 7 | Отсеки для ПТВ должны быть расположены вдоль цистерны с двух сторон и один насосный отсек.  В заднем отсеке должен быть установлен автономный отопитель (мощность 4кВт, с плавным регулированием мощности, пониженным уровнем шума, на дизельном топливе с расходом топлива 0,37 л/час из бака базового шасси).  Двери отсеков должны быть оборудованы запорными устройствами, удерживающими их в закрытом положении и сигнализацией открытого положения дверей с индикацией в кабине водителя.  Проемы дверей, крышки люков и других элементов кузова должны иметь уплотнения, предохраняющие отсеки от попадания в них атмосферных осадков и грязи.  Топоры, пилы, ножницы и другое ПТВ, имеющее острые кромки, должны храниться в чехлах и гнездах (футлярах), исключающих травмирование личного состава при действиях в зоне их размещения.  Размещение ПТВ в отсеках должно учитывать тактику его оперативного использования, обеспечивать надежность фиксации оборудования, доступность, удобство и безопасность при съеме и установке.  Пеналы под всасывающие и напорно-всасывающие рукава должны быть изготовлены из оцинкованной стали и имеют защиту от попадания посторонних предметов, конструкция их обеспечивает естественную вентиляцию.  Пеналы для напорно-всасывающих рукавов диаметром 125 мм расположить на уровне рамы шасси, на высоте не более 1300 мм от опорной поверхности АЦ до оси пенала, для удобства работы на водоеме и более быстрого боевого развертывания.  Разместить ручные лестницы на крыше кузова так, чтобы обеспечить возможность легкого их съема без помех и съема другого оборудования.  Крепление трехколенной лестницы необходимо снабдить направляющими, фиксатороми, а также роликами, облегчающими съем лестницы.  Для доступа к оборудованию, расположенному на крыше, АЦ должна быть снабжена лестницей (лестницами). Крепление должны осуществляется на задней стенке кузова таким образом, чтобы не мешать подъему на крышу при любом положении двери заднего отсека.  Установка кузова не должна нарушать параметров проходимости.  Запасное колесо на период транспортирования должно быть закреплено в задней части АЦ, под рамой шасси. | | |
| 8 | На крыше должен быть установлен стационарный лафетный ствол на быстросъемном соединение ЛС-С40У | | |
| 9 | Лестница для подъема на кузова должна быть расположена с левой стороны в задней части надстройки, с правой стороны расположить лестницу подножку для доступа к ПТВ на крышу. | | |
| 10 | Пеналы для всасывающих рукавов должны быть изготовлены из металлических оцинкованных труб цилиндрической формы и не мешать проходу бойцов. | | |
| 11 | Окраска автоцистерны должна быть выполнена полиуретановыми лакокрасочными материалами. | | |
| 12 | Предусмотреть установку устройство вызова экстренных служб УВЭОС или ЭРА – ГЛОНАСC. | | |
| 13 | АЦ необходимо оснастить оборудованием спутникового мониторинга, позволяющий считывать показания датчиков (ДУТ, с возможностью доступа к настройке оборудования), датчики уровня топлива - установлен на топливном баке, с тарировочной таблицей (с подтверждением калибровки датчиков). | | |
| 14 | Комплект сопроводительной документации:   1. Паспорт и формуляр; 2. Сервисная книжка;   Паспорта на узлы, агрегаты и дополнительное оборудование. | | |
| 15 | ЗИП с набором ключей и шлангом подкачки колес 12 м. | | |

**Перечень пожарно-технического вооружения**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Наименование** | **Ед. изм.** | **Количество** |
| 1 | Диэлектрический комплект (сумка брезентовая, ножницы диэлектрические, перчатки диэлектрические, боты диэлектрические, коврик диэлектрический) | комплект | 1 |
| 2 | Специальное громкоговорящее устройство СГУ | шт. | 1 |
| 3 | Радиостанция мобильная | шт. | 1 |
| 4 | Маяк проблесковый задний | шт. | 1 |
| 5 | Водосборник | шт. | 1 |
| 6 | Разветвление рукавное с условным проходом входным не менее 80 мм | шт. | 2 |
| 7 | Разветвление рукавное с условным проходом входным не менее 70 мм | шт. | 1 |
| 8 | Генератор пены с производительностью пены 600 л/с | шт. | 2 |
| 9 | Гидроэлеватор Г-600 | шт. | 1 |
| 10 | Головки соединительные ГП 65\*50 | шт. | 3 |
| 11 | Головки соединительные ГП 80\*50 | шт. | 3 |
| 12 | Головки соединительные ГП 80\*65 | шт. | 3 |
| 13 | Задержка рукавная | шт. | 4 |
| 14 | Зажим 80 | шт. | 4 |
| 15 | Ключ 80 | шт. | 2 |
| 16 | Ключ 150 | шт. | 2 |
| 17 | Колонка КП | шт. | 1 |
| 18 | Крюк для открывания крышек гидранта | шт. | 1 |
| 19 | Инструмент колонщика | комплект | 1 |
| 20 | Мостик рукавный | шт. | 2 |
| 21 | Огнетушитель порошковый с массой заряда не менее 5 кг | шт. | 2 |
| 22 | Рукава пожарные напорные D50, длиной 20 м, с соединительной арматурой | шт. | 6 |
| 23 | Рукава пожарные напорные D80, длиной 4 м, с соединительной арматурой | шт. | 2 |
| 24 | Рукава пожарные напорные D80, длиной 20 м, с соединительной арматурой | шт. | 8 |
| 25 | Рукав КЩ-1-32-3 длиной 4 м | шт. | 2 |
| 26 | Рукав всасывающий В-1-125 длиной 4 м с головкой рукавной 125 | шт. | 2 |
| 27 | Рукав напорно-всасывающий В-2-75-10 длиной 4 м с головкой рукавной 80 | шт. | 2 |
| 28 | Сетка всасывающая D125 с канатом капроновым D11 мм длиной 12 м | шт. | 1 |
| 29 | Ствол ручной Dy 50 | шт. | 2 |
| 30 | Ствол ручной Dy 70 | шт. | 2 |
| 31 | Лестница трехколенная | шт. | 1 |
| 32 | Лестница палка | шт. | 1 |
| 33 | Лестница штурмовка | шт. | 1 |
| 34 | Веревка пожарная спасательная, длиной не менее 50 м., в чехле | шт. | 1 |
| 35 | Багор цельнометаллический | шт. | 1 |
| 36 | Крюк пожарного | шт. | 1 |
| 37 | Кувалда кузнечная массой 5 кг | шт. | 1 |
| 38 | Лом легкий | шт. | 1 |
| 39 | Лом тяжелый | шт. | 1 |
| 40 | Лом универсальный | шт. | 1 |
| 41 | Лопата штыковая | шт. | 1 |
| 42 | Лопата совковая | шт. | 1 |
| 43 | Ножовка столярная | шт. | 1 |
| 44 | Топор плотницкий | шт. | 1 |
| 45 | Фонарь электрический с зарядным устройством | шт. | 2 |
| 46 | Медицинская аптечка для оснащения ТС | шт. | 1 |
| 47 | Знак аварийной остановки | шт. | 1 |
| 48 | Инструмент и принадлежности согласно ведомости изготовителя шасси | комплект | 1 |
| 49 | Канистра для воды емкостью 5л | шт. | 1 |
| 50 | Канистра для воды емкостью 20л | шт. | 1 |
| 51 | Колодки противооткатные | шт. | 2 |
| 52 | Лампа паяльная | шт. | 1 |
| 53 | Набор гаечных ключей | комплект | 1 |
| 54 | Устройство пожаротушения компрессионной пеной | шт. | 1 |
| 55 | Сумка для документов | шт. | 1 |
| 56 | Опись ПТВ | шт. | 1 |

1. **Проект Договора**

**ДОГОВОР**

**на оказание услуг финансовой аренды (лизинга) №\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

г. Якутск «\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_2025 г.

Акционерное общество «Саханефтегазсбыт», именуемое в дальнейшем «Лизингополучатель», в лице генерального директора Лебедева Виктора Николаевича, действующего на основании Устава, с одной стороны, и \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуемое в дальнейшем «Лизингодатель», в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, с другой стороны, вместе именуемые «Стороны», с соблюдением требований Федерального закона "О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц" от 18.07.2011 N 223-ФЗ и иного законодательства Российской Федерации, на основании результатов состязательной закупки в электронной форме (протокол № \_\_ от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_г.), заключили настоящий Договор на оказание услуг финансовой аренды (лизинга) (далее – «Договор») о нижеследующем:

**1. ОПРЕДЕЛЕНИЯ И ТЕРМИНЫ.**

1.1. **Продавец** - физическое или юридическое лицо, которое в соответствии с договором купли-продажи с Лизингодателем продает Лизингодателю в обусловленный срок имущество, являющееся предметом лизинга.

1.2. **Договор поставки** – в рамках настоящего Договора под договором поставки понимается договор/договоры купли-продажи (поставки), заключаемый/заключаемые между Лизингодателем и Продавцом/Продавцами (далее по тексту Договора – «Продавец»), на приобретение определенного Лизингополучателем Имущества.

1.3. **Имущество** (предмет лизинга) – новая, годная для эксплуатации специализированная дорожная техника, приобретаемая Лизингодателем в собственность у Продавца по Договору поставки для последующей передачи в лизинг Лизингополучателю и определяемая в Спецификации (Приложение № 1 к Договору).

Количество единиц Имущества указано в Спецификации.

1.4. **Стоимость Имущества** - сумма расходов Лизингодателя (с НДС (при наличии)), связанных с приобретением Имущества у Продавца.

1.5. **Лизинговые платежи** – денежные средства, подлежащие перечислению Лизингополучателем Лизингодателю согласно условиям настоящего Договора.

1.6. **Выкупная цена** – денежная сумма (с НДС (при наличии)), которая подлежит уплате Лизингополучателем Лизингодателю и включена в лизинговые платежи.

1.7. **Сумма закрытия сделки** – денежная сумма, подлежащая уплате Лизингополучателем Лизингодателю в случае досрочного расторжения настоящего Договора, которая устанавливается в Графике лизинговых платежей (Приложение № 4 к настоящему Договору) и не включает в себя задолженность Лизингополучателя и санкции согласно настоящему Договору.

1.8. **График лизинговых платежей** – подписанный Сторонами график суммы Лизинговых платежей, подлежащих оплате Лизингополучателем Лизингодателю.

1.9. Все термины, определения и сокращения, используемые в настоящем Договоре, но не предусмотренные пунктами 1.1.-1.8. настоящего Договора, их расшифровка, определяются в соответствии с терминологией, указанной в нормативных правовых актах, а также нормативно-технической документации (ГОСТ, СНИП и т.д.).

**2. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА.**

2.1. Лизингодатель обязуется приобрести в собственность, по заказу Лизингополучателя, у определенного Лизингодателем Продавца по Договору поставки на согласованных с Лизингополучателем условиях и предоставить Имущество Лизингополучателю за плату, во временное владение и пользование в качестве предмета лизинга, а Лизингополучатель обязуется принять его во временное владение и пользование в качестве предмета лизинга на согласованный Сторонами срок, в соответствии с условиями Договора.

Характеристики Имущества согласованы Сторонами в Спецификации (Приложение № 1 к Договору). Дополнительные идентифицирующие признаки Имущества могут быть указаны Сторонами после предоставления Продавцом Паспорта транспортного средства на Имущество в Акте о приемке Имущества в лизинг (по форме, приведенной в Приложении № 2 к Договору) с указанием идентификационных признаков Имущества в соответствии с Паспортом транспортного средства. Указание дополнительных признаков Имущества в Акте о приемке Имущества в лизинг не является изменением Имущества.

2.2. На момент передачи Лизингополучателю Имущества во временное владение и пользование, Имущество должно принадлежать Лизингодателю на праве собственности.

2.3. Характеристики, индивидуально определяющие каждую единицу Имущества (наименование, модель, количество, год выпуска, производитель) условия и срок поставки, цена и условия оплаты Имущества, гарантийные обязательства приводятся в Договоре поставки.

2.4. За базу для расчета лизинговых платежей по настоящему Договору принимается стоимость Имущества, определяемая как сумма расходов Лизингодателя (с НДС (при наличии)), связанных с приобретением Имущества по Договору поставки.

2.5. Все действия, необходимые и достаточные для обеспечения законности владения, использования и хранения Имущества, включая среди прочего, оформление и получение необходимых разрешений, регистраций и лицензий, сертификатов соответствия и сертификатов безопасности, регистрацию Имущества в ГИБДД и/или другой уполномоченной организации, осуществляются Лизингополучателем на свое имя и за свой счет.

2.6. Лизингополучатель вправе предъявлять непосредственно Продавцу Имущества претензии к качеству, комплектности, срокам передачи Имущества, срокам устранения недостатков, выявленных при приемке имущества или в период его эксплуатации в течение установленного гарантийного срока, а также требования об исполнении иных обязанностей, установленных законодательством Российской Федерации, настоящим Договором и Договором поставки, заключенным между Продавцом Имущества и Лизингодателем, в соответствии со статьей 670 Гражданского кодекса Российской Федерации.

2.7. Стороны устанавливают запрет на обеспечение залогом выполнения обязательств по настоящему Договору (за исключением залога имущества, подлежащего передаче в лизинг).

2.8. Обязательства Лизингодателя по приобретению и передаче Имущества в лизинг возникают с даты заключения настоящего Договора.

**3. ЛИЗИНГОВЫЕ И ИНЫЕ ПЛАТЕЖИ.**

3.1. Цена настоящего Договора является твердой и определена на весь срок исполнения настоящего Договора. Цена настоящего Договора (цена услуг) составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей \_\_\_\_\_ копеек с учетом налога на добавленную стоимость (далее – НДС) по налоговой ставке \_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_\_) процентов – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей \_\_ копеек (без НДС). Цена настоящего Договора включает в себя в себя прибыль Лизингодателя, расходы, связанные с доставкой автотехники к месту передачи Заказчику, погрузочно-разгрузочными работами, а также расходы на перевозку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов, других обязательных платежей, установленных действующим законодательством Российской Федерации и связанных с исполнением обязательств по договору

3.2. Лизингодатель несет все риски, связанные с повышением цен на Имущество, в том числе расходов на поставку, страхование и прочие сопутствующие расходы.

3.3. Размеры Лизинговых платежей к уплате установлены в Графике лизинговых платежей (Приложение № 4 к настоящему Договору).

3.4. Размер аванса составляет 30% от цены настоящего Договора, что составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ рублей, установлен в Графике лизинговых платежей (Приложение № 4 к настоящему Договору). Выплата аванса осуществляется путем безналичного перечисления денежных средств на расчетный счет Лизингодателя в течение 7 рабочих дней со дня получения Лизингополучателем счета, выставленного Лизингодателем.

В случае, если Лизингодатель не приступил к оказанию услуг либо услуги оказаны не в полном объеме, то Лизингодатель обязан возвратить аванс за вычетом стоимости фактически оказанных и принятых Лизингополучателем услуг не позднее 3 рабочих дней с даты получения соответствующего уведомления от Лизингополучателя.

3.5. Общая сумма обязательств Лизингополучателя по настоящему Договору включает в себя суммы:

- аванс Лизинговых платежей с НДС (при наличии)1;

- предусмотренные Графиком лизинговых платежей (Приложение № 4 к настоящему Договору), значения лизинговых платежей, в том числе выкупную стоимость Имущества к уплате с НДС (при наличии);

- иные расходы Лизингодателя, связанные с исполнением принятых на себя обязательств, с НДС (при наличии).

3.6. Лизинговые платежи оплачиваются Лизингополучателем в соответствии с Графиками лизинговых платежей ежемесячно 25 (двадцать пятое) числа каждого месяца, начиная с месяца, следующего за месяцем, на который приходится дата приемки Имущества в лизинг. При этом оплата оказанных услуг производится Лизингополучателем за вычетом аванса в размере 30% от суммы предъявленных Лизингодателем к оплате услуг.

3.7. Датой исполнения обязательств по оплате лизинговых платежей по настоящему Договору считается дата списания со счета Лизингополучателя суммы соответствующего платежа.

3.8. Выкупная цена входит в состав Лизинговых платежей и не подлежит отдельному выделению в составе платежей.

3.9. Поступившие от Лизингополучателя денежные средства, независимо от назначения платежа, указанного в платежном документе, засчитываются Лизингодателем в следующем порядке:

- в первую очередь засчитываются денежные средства в счет уплаты просроченных лизинговых платежей;

- во вторую очередь засчитываются денежные средства в счет уплаты текущих лизинговых платежей;

- в третью очередь засчитываются денежные средства в счет погашения иных денежных обязательств Лизингополучателя, предусмотренных настоящим Договором.

3.10. Все платежи по настоящему Договору осуществляются в валюте Российской Федерации и подлежат налогообложению НДС (при наличии), другими налогами и сборами в установленном действующим законодательством Российской Федерации размере и порядке.

3.11. Стороны вправе изменять размер лизинговых платежей по соглашению сторон.

**4. ПЕРЕДАЧА ИМУЩЕСТВА**

4.1. Условия приобретения, сроки поставки и порядок передачи Имущества определяется в соответствии с Договором поставки, заключенным между Лизингодателем и Продавцом, при этом положения Договора поставки не должны противоречить положениям настоящего Договора.

4.1.1. Срок передачи Имущества – 90 календарных дней с даты заключения Договора. Возможна досрочная поставка.

4.1.2. За 3 (три) рабочих дня до даты поставки Имущества Лизингодатель обязан известить о поставке Лизингополучателя и продублировать посредством направления уведомления на электронный адрес через интернет-связь, указанный в разделе 13 настоящего Договора.

Место доставки Имущества Российская Федерация, Республика Саха (Якутия), п. Жатай, ул. Строда 12 – филиал «Якутская нефтебаза» АО «Саханефтегазсбыт».

4.2. При осуществлении приемки Имущества от Продавца Лизингодатель совместно с Лизингополучателем обязаны произвести осмотр Имущества на предмет отсутствия внешних повреждений и его проверку на соответствие количества, комплектности и качества требованиям, установленным в Договоре поставки и настоящем Договоре, а также получить от Продавца полный комплект требуемых законодательством Российской Федерации документов.

Приемка Имущества осуществляется Лизингополучателем в месте поставки, указанном в п. 4.1.2. настоящего Договора.

4.3. В случае выявления при приемке несоответствия поставленного Предмета лизинга требованиям, установленным настоящим Договором, недостатков (несоответствия качества, количества, характеристик поставленного Имущества и (или) ассортимента и комплекта Имущества требованиям настоящего Договора), Лизингополучатель направляет Лизингодателю официальное письмо с перечнем доработок и сроком устранения недостатков. Лизингодатель обязан произвести необходимые доработки в установленный срок без дополнительной оплаты, либо осуществить замену Имущества. Сроки их устранения должны являться разумными, исходя из специфики Имущества и количества недостатков.

После устранения замечаний проводится повторная приемка Имущества в течение 1 (одного) рабочего дня с даты устранения недостатков.

4.4. Если при приемке Имущества Сторонами были обнаружены неустранимые дефекты, исключающие нормальную эксплуатацию Имущества, Лизингодатель обязан в письменной форме, с соблюдением установленных законодательством Российской Федерации процедур и требований, поставить об этом в известность Продавца с указанием обнаруженных недостатков.

4.5. Передача Имущества в лизинг («Дата передачи Имущества в лизинг») оформляется путем подписания Сторонами Акта о приемке Имущества в лизинг (форма акта приведена в Приложении № 2 к Договору). Имущество передается в лизинг в сроки, установленные в настоящем Договоре. Имущество передается в лизинг не позднее дня его приемки по Договору поставки.

4.6. Риск случайной гибели, утраты или случайного повреждения Имущества переходит к Лизингополучателю с даты передачи Имущества в лизинг.

4.7. После приемки Имущества в лизинг Лизингополучатель принимает на себя все права Лизингодателя в отношении Продавца.

4.8. После вступления во владение Имуществом Лизингополучатель должен предъявить полученное Имущество для регистрации и технического осмотра органам ГИБДД в установленном законом и настоящим Договором порядке.

4.9. Лизингополучатель осуществляет своими силами и за свой счет временную регистрацию Имущества в органах ГИБДД. Действие временной регистрации заканчивается в день истечения срока лизинга Имущества.

4.10. Для осуществления временной регистрации Имущества в органах ГИБДД Лизингодатель обязан передать Лизингополучателю оригинал ПТС и другие необходимые документы в дату передачи Имущества в лизинг. Лизингополучатель в свою очередь обязан вернуть Лизингодателю оригинал ПТС с отметкой ГИБДД о регистрации, а также направить Лизингодателю копию свидетельства о регистрации Имущества в течение 10 (десяти) календарных дней со дня получения соответствующих документов от Лизингодателя для регистрации имущества согласно настоящему пункту.

4.11. По окончании срока действия Договора, в том числе в случае досрочного прекращения Договора, Лизингополучатель осуществляет снятие Имущества с учета в органах ГИБДД самостоятельно и за свой счет в сроки, установленные в законодательстве РФ.

4.12. Лизингополучатель в течение 5 (пяти) дней после осуществления регистрационных действий, указанных в пунктах 4.9, 4.11. обязан предоставить Лизингополучателю и Лизингодателю копии документов с отметками регистрирующих органов.

4.12. Лизингополучатель от имени Лизингодателя пользуется гарантией на Имущество, выданной Продавцом, и вправе требовать от Продавца исполнение гарантийных обязательств, устранения выявленных в течение гарантийного срока на имущество, недостатков.

4.13. Любые затраты, связанные с обслуживанием Имущества проводятся за счет средств Лизингополучателя за исключением случаев, когда такое обслуживание подпадает под гарантийный случай.

При наступлении гарантийного случая все расходы, связанные с возвратом или заменой дефектных частей или всего Имущества, произведением ремонта Имущества, оплачиваются Продавцом и/или Лизингодателем. Доставка Имущества для ремонта (замены) и обратно осуществляется силами, транспортом и за счет Продавца и/или Лизингодателя.

4.14. Имущество переходит в собственность Лизингополучателя по истечении срока настоящего Договора при соблюдении условий, указанных в разделе 7 настоящего Договора, или до его истечения на условиях, настоящего Договора.

**5. ОБЯЗАННОСТИ И ПРАВА ЛИЗИНГОПОЛУЧАТЕЛЯ.**

5.1. Лизингополучатель обязан:

5.1.1. За свой счет организовывать эксплуатацию и техническое обслуживание Имущества в соответствии с инструкцией производителя, обеспечивать его сохранность, осуществлять капитальный и текущий ремонт. Агрегаты и запасные части, использованные Лизингополучателем для ремонта, становятся неотъемлемой частью этого Имущества. Затраты на приобретение агрегатов и запасных частей, использованных Лизингополучателем для ремонта, являются расходами Лизингополучателя и не возмещаются Лизингодателем. Замененные (т.е. неисправные, дефектные, изношенные) в результате ремонта агрегаты и запчасти являются собственностью Лизингополучателя.

5.1.2. Извещать Лизингодателя о внесении изменений в свои учредительные документы не позднее 10 (десяти) дней со дня получения листа записи ЕГРЮЛ о государственной регистрации изменений и дополнений.

5.1.3. В случае возбуждения процедуры ликвидации Лизингополучателя, не позднее 10 (десяти) дней в письменной форме уведомить Лизингодателя о начале такой процедуры.

5.1.4. Уведомить Лизингодателя о своей предстоящей реорганизации в срок, не позднее 10 (десяти) календарных дней с даты принятия соответствующего решения полномочным органом Лизингополучателя, в установленном действующим российским законодательством порядке.

5.1.5. Предоставлять в распоряжение Лизингодателя документы и информацию относительно Имущества, в срок не позднее 20 (двадцати) календарных дней с даты получения соответствующего запроса, отправленного телеграммой, электронным или заказным письмом с уведомлением о вручении.

5.1.6. В части предоставления информации о фактическом наличии, условиях эксплуатации, местонахождении и состоянии Имущества в течение 10 (десяти) рабочих дней с даты получения требования Лизингодателя, в виде фото/видео отчета посредством направления на электронную почту Лизингодателя, либо иным способом, согласованным с Лизингодателем, не создающим при этом неоправданных помех для правомерного использования Имущества.

5.1.7. Принимать все возможные законные меры во избежание ареста компетентными органами Имущества и защищать от притязаний третьих лиц в течение всего срока действия настоящего Договора.

5.1.8. Перечислять любые платежи по настоящему Договору только на счет Лизингодателя, указанный в разделе 14 настоящего Договора.

5.1.9. Незамедлительно сообщить Лизингодателю о возникновении прав и претензий третьих лиц на Имущество.

5.1.10. Производить отделимые и неотделимые улучшения Имущества только с письменного согласия Лизингодателя и производителя/Продавца Имущества.

Стоимость неотделимых улучшений Лизингополучателю не компенсируются.

5.1.11. За свой счет нести бремя надлежащего содержания и использования Имущества и обеспечить его сохранность, а также предотвратить любую возможность порчи Имущества.

5.1.12. Нести риски несоответствия Имущества целям его использования по настоящему Договору и связанные с этим убытки.

5.1.13. Принять на себя все риски, связанные с гибелью, утратой, порчей, хищением, поломкой, преждевременным износом Имущества, а также с ошибкой, допущенной при его эксплуатации с даты, когда такие риски переходят на Лизингополучателя по условиям настоящего Договора.

5.1.14. Нести ответственность за все виды вреда (ущерба), причиненные жизни, здоровью или имуществу третьих лиц, либо окружающей среде вследствие владения Имуществом и/или в процессе его использования.

5.1.15. Обеспечить регистрацию/перерегистрацию Имущества в ГИБДД и/или другой уполномоченной организации.

5.1.16. За свой счет обеспечивать прохождение технического осмотра Имущества в соответствии с требованиями ГИБДД, предоставлять Лизингодателю заверенные копии документов, подтверждающих прохождение технического осмотра, не позднее 10 (десяти) календарных дней со дня прохождения такого осмотра, но не позднее, чем за 10 (десять) дней до окончания срока действия полиса ОСАГО.

5.1.17. За свой счет производить оплату транспортного налога по месту нахождения Имущества в порядке и сроки, которые установлены законами субъектов РФ, предоставлять Лизингодателю заверенные печатью Лизингополучателя копии документов, подтверждающие оплату транспортного налога, не позднее 30 (тридцати) календарных дней со дня оплаты.

5.1.18. Производить оплату административных штрафов, связанных с использованием Имущества и налагаемых на Лизингодателя. В случае нарушения Лизингополучателем /Пользователем сроков, установленных для добровольной уплаты штрафов, Лизингодатель имеет право потребовать у Лизингополучателя компенсации в полном объеме всех причиненных убытков (включая штрафы, судебные расходы, исполнительский сбор, штрафы за неуплату штрафа в установленный законодательством Российской Федерации срок и другие расходы, связанные с данными вопросами).

5.1.19. Исполнять иные обязанности, предусмотренные действующим законодательством Российской федерации.

5.2. Права Лизингополучателя:

5.2.1. Осуществлять правомочия владения и пользования Имуществом.

5.2.2. Предъявлять непосредственно Продавцу Имущества и/или Лизингодателю требования, вытекающие из Договора поставки Имущества, заключенного между Продавцом и Лизингодателем, в случаях ненадлежащего исполнения Договора поставки Имущества Продавцом.

5.2.3 Передавать Имущество в сублизинг/субаренду, предоставлять Имущество в безвозмездное и возмездное пользование с учетом ограничений указанных в пункте 5.2.7 настоящего Договора, в том числе:

условия договоров, заключаемых между Лизингополучателем и Сублизингополучателем/Субарендатором/Пользователем, не должны противоречить условиям настоящего Договора и должны содержать запрет на право выкупа Имущества, а также указание, что имущество может быть изъято Собственником (Лизингодателем) в случае расторжения настоящего Договора. Срок действия таких договоров не может превышать срок действия настоящего Договора.

При передаче Имущества в сублизинг/субаренду/пользование ответственным перед Лизингодателем по настоящему Договору остается Лизингополучатель.

5.2.4 В пределах осуществления технической эксплуатации Имущества от своего имени заключать с третьими лицами иные договоры, если их условия не противоречат целям использования Имущества в соответствии с конструктивными особенностями и эксплуатационными данными Имущества с учетом ограничений, установленных в пункте 5.2.3. настоящего Договора.

5.2.5. Осуществлять досрочный выкуп Имущества не ранее, чем через 1/3 (одна треть) срока после передачи соответствующей единицы Имущества в лизинг. Лизингополучатель обязан уведомить Лизингодателя о каждом своем намерении досрочно приобрести в собственность единицы Имущества не менее чем за 15 (пятнадцать) календарных дней до даты планируемого выкупа.

Не ранее даты направления Лизингодателю письменного уведомления о досрочном выкупе единицы Имущества, но не менее чем за 5 (пять) рабочих дней до даты оплаты очередного Лизингового платежа, Лизингополучатель обязан произвести оплату имеющейся на дату оплаты просроченной задолженности Лизингополучателя по уплате Лизинговых платежей, пени и штрафов (при наличии), а также Суммы закрытия сделки, установленной на соответствующий Лизинговый период в Графике лизинговых платежей (Приложение № 4 к настоящему Договору).

При этом цена выкупа Имущества (указываемая в акте об окончании лизинга, соглашении о досрочном прекращении настоящего Договора, счете-фактуре (счете) и т.п.) будет численно равна Сумме закрытия сделки, увеличенной на сумму кредиторской задолженности Лизингодателя перед Лизингополучателем, либо уменьшенной на сумму дебиторской задолженности Лизингополучателя перед Лизингодателем (при наличии).

5.2.6. Исполнять иные права, предусмотренные действующим законодательством Российской Федерации и настоящим Договором.

5.2.7. Лизингополучатель не имеет права:

- продавать, передавать в залог, а также удерживать Имущество в случае расторжения настоящего Договора;

- вносить какие-либо конструктивные изменения в Имущество без письменного разрешения Лизингодателя;

- передавать Имущество в сублизинг/субаренду без письменного согласия Лизингодателя, за исключением случаев, установленных настоящим Договором;

- передавать права и обязанности по настоящему Договору иным лицам без письменного согласия Лизингодателя;

- осуществлять расчеты по лизинговым платежам продукцией (в натуральной форме), производимой с помощью Имущества;

- для выполнения своих обязательств по настоящему Договору заключать такие сопутствующие договоры, как договоры о получении кредитов, и займов.

**6. ОБЯЗАННОСТИ И ПРАВА ЛИЗИНГОДАТЕЛЯ.**

6.1. Обязанности Лизингодателя:

6.1.1. Приобрести Имущество на условиях, установленных сторонами в настоящем Договоре и Спецификации (Приложение № 1 к настоящему Договору), в том числе в отношении качественных и технико-экономических характеристик Имущества, условий его приобретения, сроков, места и условий поставки, гарантий качества и работоспособности, порядка предъявления и рассмотрения претензий, разрешения споров, иных условий, затрагивающих права и интересы Лизингополучателя.

Лизингодатель обязан в договор поставки включить следующие положения:

6.1.1.1. Указать о передаче имущества Лизингополучателю.

6.1.1.2. Право Лизингополучателя в соответствии с частью 1 статьи 670 Гражданского кодекса Российской Федерации предъявлять Продавцу требования, вытекающие из Договора поставки, в частности в отношении качества и комплектности имущества, сроков его поставки, а также право Пользователя и Лизингополучателя выставлять Продавцу требования об исполнении им гарантийных обязательств в течение гарантийного срока на Имущество, об устранении недостатков, а Продавец в соответствии с условиями Договора поставки должен своевременно и качественно исполнять данные требования, устранять выявленные при приемке или в период гарантийного срока на Имущество недостатки.

При этом Лизингополучатель не имеет права расторгнуть Договор поставки без согласия Лизингодателя.

6.1.1.3. Предусмотреть осуществление приемки Имущества от Продавца на предмет отсутствия внешних повреждений и его проверку по количеству, качеству с участием представителя Лизингополучателя. При этом обнаруженные при приемке Имущества дефекты отражаются сторонами в Акте о приемке имущества в лизинг.

Предусмотреть обязательство Продавца устранять выявленные недостатки в течение 30 (тридцати) дней. При невозможности устранить выявленные недостатки – обязанность Продавца в указанный срок заменить некачественное Имущество на качественное за свой счет.

6.1.1.4. Предусмотреть обязанность Продавца при выявлении в течение гарантийного срока эксплуатации дефектов (недостатков) Имущества, в течение 30 (тридцати) дней с даты получения соответствующего требования от Лизингополучателя

- либо устранить дефекты (недостатки) своими силами и средствами;

- либо возместить Лизингополучателю его затраты (фактически понесенные Лизингополучателем) по устранению дефектов (недостатков)

- либо заменить на исправное Имущество, в случае невозможности устранить обнаруженный дефект (недостаток) в установленный в настоящем пункте срок.

6.1.2. Предупредить Лизингополучателя о всех правах третьих лиц на предмет лизинга.

6.1.3. Исполнять иные обязанности, предусмотренные действующим законодательством Российской федерации.

6.2. Права Лизингодателя:

6.2.1. Лизингодатель и его представители, включая привлеченную Лизингодателем сюрвейерскую или иную специализированную организацию, а также страховая компания, имеют право проверять состояние Имущества в рабочее время и инспектировать условия его эксплуатации. Лизингополучатель обязан обеспечить возможность указанным лицам осуществлять действия, предусмотренные данным пунктом.

6.2.2. Потребовать досрочного расторжения настоящего Договора и возврата в разумный срок Лизингополучателем Имущества в случаях, предусмотренных законодательством Российской Федерации и настоящим Договором. В этом случае все расходы, связанные с возвратом Имущества, в том числе, но не ограничиваясь, расходы на его страхование, транспортировку, изъятие, хранение, несет Лизингополучатель.

6.2.3. Лизингодатель имеет право осуществлять контроль за соблюдением Лизингополучателем условий настоящего Договора.

6.2.4. Привлечь к исполнению настоящего Договора субподрядчиков (соисполнителя).

6.2.5. В случае неисполнения или ненадлежащего исполнения субподрядчиком (соисполнителем) обязательств, предусмотренных договором, заключенным с Лизингодателем, осуществлять замену субподрядчика (соисполнителя), с которым ранее был заключен договор, на другого субподрядчика (соисполнителя).

6.2.6. Лизингодатель вправе исполнять иные права, предусмотренные действующим законодательством Российской Федерации и настоящим Договором.

**7. ПРАВО СОБСТВЕННОСТИ И ПРАВО ПОЛЬЗОВАНИЯ ИМУЩЕСТВОМ.**

7.1. Право собственности на Имущество принадлежит Лизингодателю в течение всего срока исполнения настоящего Договора. Право Лизингодателя на распоряжение Имуществом включает право изъять Имущество из владения и пользования у Лизингополучателя в случаях и в порядке, которые предусмотрены законодательством Российской Федерации и настоящим Договором.

7.2. Право владения и пользования Имуществом переходит к Лизингополучателю в полном объеме с даты приемки Имущества в лизинг и сохраняется за Лизингополучателем в течение всего срока лизинга.

7.3. По истечении срока лизинга Имущества, при условии выполнения Лизингополучателем всех финансовых обязательств по настоящему Договору, Лизингополучатель вступает в права собственника Имущества. Имущество передается в собственность Лизингополучателя свободным от обременений и прав третьих лиц.

7.4. Переход права собственности на Имущество оформляется Актами(ом) об окончании лизинга Имущества (форма представлена в Приложении № 3 к настоящему Договору). По согласованию Сторон по факту окончания лизинга Имущества могут быть оформлены договора купли-продажи или иные документы, подтверждающие переход права собственности на Имущество от Лизингодателя к Лизингополучателю.

7.5. В случае уклонения Лизингополучателя от подписания Акта об окончании лизинга, Имущество считается переданным в собственность Лизингополучателю по истечении десяти рабочих дней с даты поступления Акта об окончании лизинга Лизингополучателю.

**8. СТРАХОВАНИЕ И УТРАТА ИМУЩЕСТВА.**

8.1. Лизингодатель осуществляет страхование Имущества от утраты (гибели, хищения) и повреждения (ущерба), начиная с даты перехода на Лизингодателя (Покупателя) рисков по условиям Договора поставки (с даты подписания Акта приема-передачи, либо иного документа, предусмотренного Договором поставки) до выполнения Лизингополучателем всех финансовых обязательств по настоящему Договору.

Страхование от всех других видов рисков, предусмотренных действующим законодательством Российской Федерации в обязательном порядке (в том числе ОСАГО), осуществляет и оплачивает Лизингополучатель. Лизингодатель может осуществлять страхование на основании генерального договора, заключенного между Лизингодателем и страховщиком.

На единицу Имущества осуществляется оформление отдельного единичного договора/полиса страхования, даже в случае оформления генерального договора страхования. Страхование осуществляется единовременно на весь срок действия настоящего Договора.

8.2. Страхование осуществляется на следующих условиях:

* возможно применение условной/безусловной франшизы не более 3 % от страховой суммы;
* с обязательным указанием номера и даты настоящего Договора в особых условиях договора страхования/полиса;
* с неагрегатной страховой суммой;
* на территории эксплуатации/хранения Имущества и допущенных лиц к его управлению.

8.3. Страховая стоимость Имущества равна стоимости Имущества (с НДС).

Под страховой стоимостью понимается стоимость Имущества, увеличенная на НДС. Страховая стоимость должна быть равна страховой сумме (страховая сумма не должна превышать страховую стоимость Имущества).

8.4. Лизингополучатель обязуется эксплуатировать Имущество в соответствии требованиями Страховщика, изложенными в договоре/полисе, правилах страхования и т.д. (далее «Требования Страховщика»).

8.5. Лизингополучатель обязан:

а) выполнять все рекомендации страховой компании по предотвращению убытков;

б) незамедлительно (с обязательным письменным подтверждением) в любой доступной форме сообщать страховой компании и Лизингодателю о ставших ему известными значительных (существенных) изменениях в обстоятельствах, сообщенных страховой компании при заключении договора страхования, если эти изменения могут существенно повлиять на увеличение степени страхового риска;

г) не позднее срока, указанного в правилах страхования, письменно сообщить Лизингодателю и страховой компании о событии имеющего признаки страхового случая, а также предоставлять документы, необходимые для проведения страховой компанией экспертизы, оформления страхового акта.

8.6. В случае частичного повреждения Имущества выплата страхового возмещения осуществляется Лизингополучателю.

8.7. Выгодоприобретателем по Договору страхования по рискам угон (хищение), тотал (конструктивная гибель Имущества) назначается Лизингодатель. По остальным рискам Выгодоприобретателем назначается Лизингополучатель.

8.8. Выплата страхового возмещения при наступлении страхового случая производится в соответствии со страховым полисом, а также с учетом иных положений настоящего раздела.

8.9. Оплата страховой премии осуществляется страхователем. Оплата дополнительной страховой премии, в том числе при расширении территории страхования, при передаче Имущества в субаренду/сублизинг/пользование, установки дополнительного оборудования и при изменении условий страхования, осуществляется Лизингополучателем на основании счета выставленного страховой компанией.

8.10. В случае наступления страхового случая, связанного с Имуществом, Лизингополучатель обязан предпринять все меры и (или) действия, необходимые для получения Лизингополучателем и(или) Лизингодателем страхового возмещения от страховщика. Лизингополучатель обязан самостоятельно и своевременно подавать необходимые заявления, предоставлять необходимые документы страховщику, совершать иные необходимые действия, которые требует страховщик от Лизингополучателя и (или) Выгодоприобретателя по договору страхования Имущества. Все необходимые расходы и действия, связанные с наступлением страхового события и(или) получением страхового возмещения, осуществляются за счет и силами Лизингополучателя.

8.11. При наступлении события – тотал/конструктивная гибель или хищение, Стороны руководствуются следующим:

- в случае наступления страхового случая - хищение Имущества, Лизингополучатель обязан в срок не превышающий трех месяцев с даты хищения Имущества, собрать все требуемые Страховщиком документы для выплаты страхового возмещения и предоставить собранные документы Страховщику, в т.ч. заверенную соответствующими органами копию Постановления о возбуждении уголовного дела по факту хищения Имущества (в отношении поврежденной/утраченной единицы Имущества).

- в случае наступления страхового случая, который повлек конструктивную гибель Имущества (тотал), Лизингополучатель обязан в срок не превышающий один месяц с даты наступления конструктивной гибели Имущества (тотал) и(или) хищения (угона) Имущества, собрать все требуемые страховщиком документы для выплаты страхового возмещения и представить собранные документы страховщику.

8.12. В случае признания страховой компанией события страховым, Стороны должны согласовать в течение пяти рабочих дней с даты признания события страховым, либо уплату Суммы закрытия сделки за счет собственных средств, либо уплату Суммы закрытия сделки и иных платежей за счет страхового возмещения.

В случае отсутствия письменного согласования со стороны Лизингополучателя Стороны руководствуются условиями оплаты суммы закрытия сделки за счет страхового возмещения.

8.13. При согласовании уплаты Суммы закрытия сделки за счет собственных средств Лизингополучатель в течение 10 (десяти) календарных дней с даты согласования единовременно оплачивает Сумму закрытия сделки, установленную на месяц оплаты, неуплаченные лизинговые платежи (при наличии таковых) до даты уплаты Суммы закрытия сделки, и иные неисполненные денежные обязательства Лизингополучателя перед Лизингодателем (в отношении поврежденной/утраченной единицы Имущества). После выполнения финансовых обязательств согласно настоящему пункту, к Лизингополучателю переходит право собственности на такое Имущество, при этом Лизингодатель в распорядительном письме в страховую компанию Выгодоприобретателем указывает Лизингополучателя в части утраченного Имущества.

8.14. При отказе Страховщика от выплаты Лизингодателю страхового возмещения полностью или частично, в случае не признания события страховым, Лизингополучатель в течение 30 (тридцати) календарных дней с даты получения Лизингодателем соответствующего уведомления Страховщика, оплачивает Лизингодателю денежные средства в размере, установленном в пункте 8.13. с учетом условий пункта 8.15. настоящего Договора, при этом Сумма закрытия сделки для расчета применяется на месяц отказа Страховщика, или за свой счет восстанавливает Имущество и в течение трех месяцев с даты уведомления об отказе Страховщика и предоставляет Имущество на осмотр в страховую компанию, о чем письменно уведомляет Лизингодателя с приложением акта осмотра.

8.15. Любые перерывы в эксплуатации Имущества, в том числе по причине наступления страхового случая или нахождения Имущества в ремонте не освобождает Лизингополучателя и Лизингодателя от необходимости оплаты платежей по страхованию и от всех других видов рисков, страхование от которых предусмотрено действующим законодательством Российской Федерации и/или условиями Договора в обязательном порядке и которые стороны осуществляют самостоятельно, независимо от того, имеется ли вина в утрате Имущества и (или) в утрате Имуществом своих функций.

8.16. Лизингополучатель при частичном повреждении Имущества обязан использовать полученное страховое возмещение от страховой компании только в целях его восстановления (ремонта). В случае, если полученное Лизингополучателем страховое возмещение не было использовано и(или) было использовано полностью либо в части не по назначению (т.е. использовано на цели, не связанные с восстановлением Имущества), либо оказалось недостаточным для полного восстановления Имущества в состояние до причинения ущерба (повреждения) Имуществу, Лизингополучатель самостоятельно восстанавливает Имущество до состояния, предшествующего страховому случаю, за счет собственных средств.

8.17. Если в силу цессии, субаренды либо иной сделки, влекущей уступку прав и (или) обязанностей Лизингополучателя по настоящему Договору, права и(или) обязанности по настоящему Договору перешли новому лицу, то ответственность за выполнение условий настоящего Договора, в том числе в части выполнения обязанностей, предусмотренных разделом 8 настоящего Договора ложится также на новое лицо, к которому перешли права и(или) обязанности Лизингополучателя по настоящему Договору.

8.18. Если Имущество (единица Имущества) выкупается Лизингополучателем досрочно, то Лизингополучатель обязан в течение 3 (Трех) рабочих дней с даты изменения собственника Имущества известить в письменном виде Страховщика о смене собственника Имущества и предоставить ему копии документов, подтверждающие переход права собственности. Договор/полис страхования действует до окончания текущего года страхования.

8.19. При наступлении страхового случая Лизингополучатель не освобождается   
от обязанности вносить Лизинговые платежи до даты получения страхового возмещения или уплаты Суммы закрытия сделки.

8.20. Во время действия Договора Имущество должно эксплуатироваться на территории, указанной в договоре страхования. В этой связи стороны обязуются предпринимать все зависящие от них действия, направленные на недопущение случаев отсутствия надлежащей страховки.

**9. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН.**

9.1. За неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств, предусмотренных настоящим Договором, Лизингополучатель и Лизингодатель несут ответственность в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.

9.2. В случае нарушения Лизингополучателем предусмотренных Договором сроков оплаты Лизинговых платежей, Лизингодатель вправе потребовать уплаты неустойки. Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения обязательства в размере 0,05 % от просроченной суммы задолженности за каждый календарный день просрочки.

Пеня начисляется со следующего дня после наступления срока платежа и до дня поступления платежа включительно, которым Лизингополучатель погасил имеющуюся задолженность.

9.3 Лизингодатель отвечает перед Лизингополучателем за убытки, причиненные неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательства выбранным Лизингополучателем продавцом, если предмет лизинга не был передан продавцом или передан с недостатками по обстоятельствам, зависящим от Лизингодателя, не проявившего должную степень осмотрительности.

9.4. В случае несвоевременного приобретения или передачи предмета лизинга Лизингодателем Лизингополучателю, Лизингополучатель вправе потребовать уплаты неустойки. Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения обязательства Лизингодателя в размере 0,05 % от стоимости Договора за каждый календарный день просрочки.

9.5. В случае уклонения Лизингодателя от страхования имущества, Лизингополучатель имеет право приостановить уплату лизинговых платежей.

9.6. В случае, если Лизингодатель отказывается (уклоняется) от совершения действий, необходимых для получения страхового возмещения, Лизингополучатель вправе требовать от Лизингодателя уступить ему право требования выплаты страхового возмещения, а в случае отказа Лизингодателя от такой уступки вправе приостановить внесение лизинговых платежей.

9.7. Общая сумма начисленных штрафов за неисполнение или ненадлежащее исполнение Лизингодателем обязательств, предусмотренных настоящим Договором, не может превышать цену настоящего Договора.

9.8. Общая сумма начисленных штрафов за ненадлежащее исполнение Лизингополучателем обязательств, предусмотренных настоящим Договором, не может превышать цену настоящего Договора.

9.9. Сторона освобождается от уплаты неустойки (штрафа, пени), если докажет, что неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательства, предусмотренного настоящим Договором, произошло вследствие непреодолимой силы или по вине другой Стороны.

9.10. Уплата неустойки не освобождает Стороны от выполнения принятых ими обязательств по настоящему Договору в период его действия.

9.11. Лизингодатель не освобождается от ответственности, если доказано, что недостатки возникли вследствие виновных действий или бездействия Лизингодателя.

**10. СРОК ДЕЙСТВИЯ И УСЛОВИЯ РАСТОРЖЕНИЯ И ИЗМЕНЕНИЯ ДОГОВОРА.**

10.1. Срок действия настоящего Договора: с даты заключения настоящего Договора по 31.10.2026г.

10.2. Истечение срока действия настоящего Договора, указанного в пункте 10.1, не влечет прекращение обязательств по настоящему Договору, в том числе по оплате услуг, оказанных в течение срока действия настоящего Договора (лизинговых платежей), а также иных денежных обязательств Сторон, в том числе по оплате неустоек и штрафов.

10.3. Действие настоящего Договора прекращается по выполнению Сторонами всех взаимных обязательств, предусмотренных настоящим Договором.

10.4. Риск существенного изменения обстоятельств, из которых Стороны исходили при заключении настоящего Договора, несут обе стороны.

10.5. Расторжение настоящего Договора допускается по соглашению сторон, по решению суда или в случае одностороннего отказа Стороны Договора от исполнения Договора в соответствии с гражданским законодательством Российской Федерации и Договором.

10.6. В случае принятия решения одной из Сторон настоящего Договора об одностороннем отказе от исполнения настоящего Договора расторжение Договора после принятия такого решения осуществляется в порядке, установленном законодательством Российской Федерации и иными нормативными правовыми актами о Договорной системе в сфере закупок.

10.7. Расторжение настоящего Договора по соглашению Сторон возможно в случае наступления условий, при которых для одной из Сторон или обеих Сторон дальнейшее исполнение обязательств по настоящему Договору невозможно либо возникает нецелесообразность исполнения настоящего Договора.

10.8. Требование о расторжении настоящего Договора может быть заявлено Стороной в суд только после получения отказа другой Стороны на предложение расторгнуть настоящий Договор либо неполучения ответа в течение 10 (десяти) календарных дней с даты получения Стороной предложения о расторжении настоящего Договора.

10.9. Лизингополучатель вправе провести экспертизу оказанной услуги с привлечением экспертов, экспертных организаций до принятия решения об одностороннем отказе от исполнения Договора в соответствии с положениями действующего законодательством Российской Федерации.

10.10. Лизингополучатель и Лизингодатель вправе принять решение об одностороннем отказе от исполнения настоящего Договора по основаниям, предусмотренным Гражданским кодексом Российской Федерации, действующим законодательством Российской Федерации и настоящим Договором.

10.11. При расторжении настоящего Договора в связи с односторонним отказом Стороны Договора от исполнения настоящего Договора другая сторона настоящего Договора вправе потребовать возмещения только фактически понесенного ущерба, непосредственно обусловленного обстоятельствами, являющимися основанием для принятия решения об одностороннем отказе от исполнения Договора.

10.12. Во всех случаях расторжения настоящего Договора Стороны производят взаиморасчеты с учетом положений действующего законодательства Российской Федерации.

**11. УРЕГУЛИРОВАНИЕ СПОРОВ.**

11.1. В случае возникновения любых противоречий, претензий и разногласий, а также споров, связанных с исполнением настоящего Договора, Стороны предпринимают усилия для урегулирования таких противоречий, претензий и разногласий в добровольном порядке.

11.2. До передачи спора на разрешение арбитражного суда Стороны примут меры к его урегулированию в претензионном порядке:

11.2.1. Претензия должна быть направлена в письменном виде. По полученной претензии Сторона должна дать письменный ответ по существу в срок не позднее 15 (пятнадцати) календарных дней с даты ее получения.

Если претензионные требования подлежат денежной оценке, в претензии указывается истребуемая сумма и ее полный и обоснованный расчет.

11.3. При отклонении претензии полностью или частично, либо неполучении ответа в установленные для ее рассмотрения сроки, либо неисполнении требований, указанных в претензии, в установленные для их исполнения сроки, либо невручении претензии по обстоятельствам, зависящим от Стороны-адресата, сторона, предъявившая претензию, вправе после наступления любого из указанных событий передать спор на разрешение в Арбитражный суд Республики Саха (Якутия) в соответствии с законодательством Российской Федерации.

**12. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ.**

12.1. Сроки, определенные в настоящем Договоре (дни, недели, месяцы), если иное прямо не определено, исчисляются в календарных днях, неделях или месяцах.

12.2. Все дополнения и изменения к настоящему Договору должны быть исполнены в письменном виде и должным образом подписаны полномочными представителями Лизингополучателя и Лизингодателя.

12.3. Все приложения, дополнения и изменения к настоящему Договору являются неотъемлемой частью настоящего Договора.

12.4. Любое уведомление или иное сообщение, направляемое Лизингодателем или Лизингополучателем друг другу по настоящему Договору, должно быть совершено в письменной форме, за исключением случаев, указанных в настоящем Договоре. Такое уведомление или сообщение считается направленным надлежащим образом, если оно доставлено адресату посыльным под расписку, заказным письмом или посредством электронной связи по адресам, указанным в разделе Адреса, реквизиты и подписи Сторон либо по месту нахождения Стороны, указанному в ЕГРЮЛ за подписью полномочного лица, если иное не предусмотрено условиями настоящего Договора.

12.4.1. Уклонение Стороны от получения почтового отправления, равно как и отсутствие Стороны по адресу, не будут расцениваться как ненадлежащее уведомление Стороны. В этом случае, если наступление определенного юридического факта связано с необходимостью обязательного получения Стороной направленного в ее адрес уведомления, уведомление, считается полученным Стороной по истечении 5 (пяти) рабочих дней с даты его направления в порядке, предусмотренном настоящим пунктом. Датой получения документов, направленных посредством электронной связи, будет считаться день их отправления по сети Интернет.

12.4.2. Стороны признают и подтверждают юридическую силу документов (электронных образов документов), направленных по электронным адресам, указанным в настоящем Договоре. Последующего направления оригиналов документов, ранее направленных посредством электронной связи, не требуется, за исключением случаев, когда оформление бумажных оригиналов требуется согласно законодательству Российской Федерации, либо если указано в настоящем Договоре. Простые распечатки (скриншоты) с почтовых ящиков/личного кабинета об отправке подтверждают факт обмена документами и направления юридически значимых сообщений.

12.5. Уведомления и сообщения, отсылаемые по почте, направляются на адрес Стороны, указанный в настоящем Договоре, либо по месту нахождения, указанному в ЕГРЮЛ. Стороны имеют право направлять переписку, документы и иные письменные сообщения по электронным адресам, указанным в реквизитах настоящего Договора. В этом случае датой доставки будет считаться следующий рабочий день после отправки. Вся информация, направленная таким образом, будет иметь юридическую силу до получения оригиналов.

12.6. Уклонение Стороны от получения почтового отправления, равно как и отсутствие Стороны по адресу, не будут расцениваться как ненадлежащее уведомление Стороны. В этом случае уведомление считается полученным в сроки, установленные почтовой организацией в качестве нормативных, если иное не предусмотрено условиями настоящего Договора.

12.7. В случае изменения банковских реквизитов, местонахождения и/или почтового адреса одной из Сторон она обязана информировать об этом другую Сторону в течение 10 (десяти) дней с даты таких изменений.

12.8. К настоящему Договору прилагаются и являются его неотъемлемой частью:

- Приложение № 1- Спецификация;

- Приложение № 2 - Форма Акта о приемке имущества в лизинг;

- Приложение № 3 - Форма Акта об окончании лизинга;

- Приложение № 4 - Графики лизинговых платежей;

- Приложение № 5 – Техническое задание;

- Приложение №6 – Заявление о добросовестности.

12.9. В случае неперечисления Лизингополучателем лизинговых платежей более двух раз подряд по истечении установленного настоящим Договором срока платежа обращение взыскания на средства Лизингополучателя, осуществляется на основании исполнительного документа в порядке, установленном федеральными законами, определяющими особенности правового положения Лизингополучателя.

12.10. Настоящий Договор заключен в порядке, предусмотренном действующим законодательством РФ. Договор, приложения, дополнения к нему (при наличии) подписаны в трех экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, один для Лизингодателя, два – для Лизингополучателя.

12.11. Все вопросы, не урегулированные настоящим Договором, регулируются законодательством Российской Федерации.

**13. АДРЕСА, РЕКВИЗИТЫ И ПОДПИСИ СТОРОН.**

|  |  |
| --- | --- |
| **Лизингополучатель:**  **АО «Саханефтегазсбыт»**  **677000, г. Якутск, ул. Чиряева, 3**  **ИНН 1435115270**  **КПП 546050001**  **р/с 40702810776020101432**  **в филиале № 8603 Якутское отделение**  **г. Якутск**  **к/с 30101810400000000609**  **БИК 049805609**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ В.Н. Лебедев**  **«\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2025 года** | **Лизингодатель:**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**  **«\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2025 года** |

Приложение №1

к договору на оказание финансовой аренды (лизинга)

№ от «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2025 года

**СПЕЦИФИКАЦИЯ**

АО «Саханефтегазсбыт», именуемый(ое) в дальнейшем **«Лизингополучатель»**, в лице генерального директора Лебедева Виктора Николаевича, действующего на основании Устава, с одной стороны, и

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**), именуемое в дальнейшем **«Лизингодатель»**, в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, с другой стороны, в дополнение к Договору на оказание услуг финансовой аренды (лизинга) №\_\_ от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_г. (далее – «Договор») составили настоящую Спецификацию.

Лизингодатель обязуется передать в лизинг Лизингополучателю, а Лизингополучатель обязуется принять в соответствии с условиями Договора следующее Имущество:

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование Имущества, краткое описание | Год выпуска | Кол-во, единиц | Общая стоимость договора с учетом НДС/руб. |
| 1 | **УРАЛ, типа NEXT 5557** | 2025 | 1 шт |  |

Стоимость Имущества, передаваемого по настоящей Спецификации, составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, в том числе НДС – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

**Срок передачи товара Заказчику с учетом его доставки:** Предмет лизинга передается в лизинг вместе со всеми принадлежностями и со всеми документами (техническим паспортом, гарантийным талоном и другими документами, необходимыми при пользовании Предметом лизинга в течение:

Автомобиль: 90 календарных дней с даты заключения договора. С возможностью досрочной поставки.

**Место поставки**: Доставка Предмета лизинга Лизингополучателю осуществляется Лизингодателем по согласованию с Лизингополучателем самостоятельно или с привлечением третьих лиц, по адресу: Российская Федерация, Республика Саха (Якутия), п. Жатай, ул. Строда 12 – филиал «Якутская нефтебаза» АО «Саханефтегазсбыт».

Технологический пробег к месту передачи Предмета лизинга Лизингополучателю не более 10000 км. (Технологический пробег добавляется к гарантийному пробегу).

Лизингодатель обязуется передать в лизинг Лизингополучателю, а Лизингополучатель обязуется принять в соответствии с условиями Договора следующее Имущество:

|  |  |
| --- | --- |
| **Технические характеристики** | |
| Наименование, марка, модель |  |
| Заводской номер (рамы) |  |
| Идентификационный номер |  |
| Номер кузова |  |
| Номер двигателя |  |
| Цвет |  |
| Паспорт транспортного средства |  |

**Лизингополучатель: Лизингодатель:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Генеральный директор**  **АО «Саханефтегазсбыт»**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ В. Н. Лебедев** |  | **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** |

М.П. М.П.

|  |  |
| --- | --- |
|  | Приложение № 3  к Договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ на оказание услуг  финансовой аренды (лизинга) от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_г. |

**График Лизинговых платежей**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Лизинговый период (месяц)** | **Предоплата Лизинговых платежей с НДС, руб.** | **Учет предоплаты Лизинговых платежей с НДС, руб.** | **Лизинговые платежи к уплате с НДС, руб.** | **Лизинговые платежи к учету с НДС, руб.** | **Выкупная цена к уплате с НДС, руб.** | **Сумма закрытия сделки в с НДС, руб.** |
| 0 |  |  |  |  |  |  |
| 1 |  |  |  |  |  |  |
| 2 |  |  |  |  |  |  |
| 3 |  |  |  |  |  |  |
| 4 |  |  |  |  |  |  |
| 5 |  |  |  |  |  |  |
| 6 |  |  |  |  |  |  |
| 7 |  |  |  |  |  |  |
| 8 |  |  |  |  |  |  |
| 9 |  |  |  |  |  |  |
| … |  |  |  |  |  |  |
| ИТОГО |  |  |  |  |  |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | |  |
| **Лизингополучатель:**  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ В.Н. Лебедев  «\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 202\_ года | **Лизингодатель:**  «\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 202\_ года | | |

|  |  |
| --- | --- |
|  | Приложение № 4  к Договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ на оказание услуг  финансовой аренды (лизинга) от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_г. |

*ФОРМА*

**АКТ ОБ ОКОНЧАНИИ ЛИЗИНГА**

г. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ «\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_ г.

Настоящим документом, являющимся неотъемлемой частью Договора на оказание услуг финансовой аренды (лизинга) №\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ от «\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_\_ г. (далее – «Договор»), Лизингополучатель - \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, и Лизингодатель - Акционерное общество «Сбербанк Лизинг» (АО «Сбербанк Лизинг») в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, подтверждают, что «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ г. прекращен лизинг Имущества по Договору.

Имущество, находившееся в лизинге у Лизингополучателя, на дату прекращения действия Договора в полном объеме передано Лизингополучателю в собственность.

Стороны претензий друг к другу не имеют/имеют.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

(указать, какие имеются претензии (если имеются)

Настоящий Акт составлен в \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ экземплярах, \_\_\_ из которых передаются Лизингополучателю, \_\_\_\_ - Лизингодателю.

**Адреса, реквизиты и подписи Сторон:**

……….

*ФОРМА АКТА СОГЛАСОВАНА*

|  |  |
| --- | --- |
| **Лизингополучатель:**  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ В.Н. Лебедев  «\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 202\_ года | **Лизингодатель:**  «\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 202\_ года |

Приложение № 5

к Договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ на оказание услуг

финансовой аренды (лизинга) от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_г.

ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Технические характеристики базового шасси УРАЛ, типа NEXT 5557** | | | |
| 1 | Двигатель | | дизельный с рядным расположением цилиндров, жидкостной системой охлаждения, турбонаддувом и охлаждением наддувочного воздуха |
| 2 | Колесная формула/ведущие колеса | | 6х6/все |
| 3 | Маркировка автошин | | 425/85R21 |
| 4 | Модель двигателя | | ЯМЗ-53623 |
| 5 | Максимальная полезная мощность | | Не менее 200 (280) кВт (л.с) |
| 6 | Вместимость основного топливного бака | | Не менее 210л |
| 7 | Год изготовления | | Не ранее 2025 |
| 8 | Цвет кузова | | В соответствии с ГОСТ Р 50574-2019 |
| 9 | Габаритные размеры, мм | |  |
| 1 | Длина | Не более 8900 |
| 2 | Ширина | Не более 2550 |
| 3 | Высота без учета лафетного  ствола | Не более 3300 |
| 10 | Полная масса транспортного ср-ва, кг | | Не более 21300 |
| **Техническая характеристика пожарной надстройки** | | | |
| 1 | Штатная кабина должна быть увеличена путем присоединения к кабине базового шасси дополнительного модуля, изготовленного из покупных деталей штатной кабины. | | |
| 2 | Кабина боевого расчета четырехдверная, должна представлять собой единую сварную конструкцию. Передняя часть дополнительного модуля должна быть жестко связана балками с кабиной шасси, задняя часть кабины установлена на опоры. Кабина закреплена к опорам подпружиненными болтовыми соединениями через резиновые подушки. Двери, арматура и остекление дверей кабины, обивка задка и крыши, термошумоизоляция присоединенной кабины с использованием "штатных" элементов кабины, обеспечивает размещение не менее 6 человек боевого расчета.  Кабина должна обеспечивать аудиовизуальный контакт боевого расчета между собой. Микроклимат в кабине соответствует требованиям ГОСТ Р 50866-96. В задней секции кабины необходимо предусмотреть установку дополнительный автономный отопитель.  В КБР предусмотреть комплекты крепления дыхательных аппаратов, вмонтированные в спинки сидений, с возможностью регулировки под разный тип баллона. Сиденья в кабине боевого расчета должны быть выполнены в виде рундука, верхнее положение которого с возможностью фиксации. Они так же оснащены ремнями безопасности, согласно требованиям эксплуатационных документов, на всех членов расчета. Покрытие сидений должно быть изготовлено из воздухонепроницаемого, нетоксичного, умягченного материала.  Для внутренней отделки (обивки) стенок и потолка салона для боевого расчета применить гладкий, светостойкий материал, допускающий влажную очистку и обработку дезинфицирующими средствами. Крепление обивки выполнить без выступающих деталей и острых кромок. Пол салона, подножки и ступени должны иметь покрытие из влагостойкого и износоустойчивого материала с поверхностью, препятствующей скольжению. Перед сидениями расчета расположить откидную столешница с покрытием из рифленого алюминия. КБР оснастить поручнями, облегчающими посадку и высадку экипажа. Освещение кабины должно быть осуществлено при помощи светодиодных ламп.  Двери КБР должны представлять собой цельносварную конструкцию штатного исполнения. Двери должны открываться по ходу движения автомобиля и иметь запирающие устройства с наружными и внутренними элементами управления.  Оборудование в салоне должно быть размещено таким образом, чтобы исключить наличие острых кромок и возможности травмирования личного состава. Крепление должны исключать возможность его самопроизвольного перемещения по кабине. Проемы, места ввода органов управления, сигнализации и освещения органов управления должны иметь уплотнения, препятствующие проникновению в кабину пыли, грязи, атмосферных осадков и потере тепла.  Конструкция салона должна обеспечивть сохранение жизненного пространства для личного состава при опрокидывании, лобовом столкновении, наездах сбоку и сзади. | | |
| 3 | Боевой расчет, включая водителя – не менее 6 человек | | |
| 4 | Цистерна должна быть расположена на раме продольно, боковины цистерны для жесткости прозигованы, в креплении цистерны к раме автомобиля присутствует упругий демпфирующий элемент, предусмотреть волноломы для предотвращения раскачивания автоцистерны во время движения.  Вместимость цистерны для воды, м³ (л) – 6,0 (6000). Материал емкости – конструкционная сталь. Боковые поверхности цистерны сплошные, без сворных швов.  *Предусмотреть жидкостный подогреватель основной емкости.* | | |
| 5 | Пенобак должен быть расположен в емкости цистерны. Вместимость пенобака, м3 (л) - 0,36 (360) (материал – нержавеющая сталь). | | |
| 6 | В заднем отсеке установлен пожарный насос:  Центробежный, одноступенчатый, нормального давления;  Номинальная подача насоса – не более 40 л/с;  Напор насоса при номинальной подаче – не менее 100 м;  Мощность в номинальном режиме – не более 65 кВт;  Номинальная частота вращения приводного вала – не более 2700 об/мин;  Коэффициент полезного действия насоса – не менее 65%;  Максимальное рабочее давление на входе в насос – не менее 6,0 кгс/см2;  Максимальное рабочее давление на выходе из насоса – не менее 15 кгс/см2;  Наибольшая геометрическая высота всасывания – не менее 7,5 м;  Подача насоса при наибольшей геометрической высоте всасывания и номинальном напоре – не менее 20 л/с;  Дозирующее устройство - наличие;  Количество положений дозирующего устройства – не менее 10;  Привод насоса должен быть выполнен с помощью карданной передачи от коробки отбора мощности (КОМ) шасси;  Вакуумная система водозаполнения должна включаться оператором и автоматически отключается после заполнения центробежного насоса водой и создания в его напорной полости избыточного давления. Вакуумная система обеспечивает возможность проведения проверок на «сухой вакуум» при неработающем двигателе АЦ и отключенном приводе пожарного насоса;  Расположение насоса – заднее (в насосном отсеке предусмотреть обогрев автономным воздушным подогревателем на дизельном топливе). | | |
| а | Тип – центробежный, пожарный; | |
| б | Производительность насоса – не более 40 л/с; | |
| г | Привод насоса через КОМ. | |
| 7 | Отсеки для ПТВ должны быть расположены вдоль цистерны с двух сторон и один насосный отсек.  В заднем отсеке должен быть установлен автономный отопитель (мощность 4кВт, с плавным регулированием мощности, пониженным уровнем шума, на дизельном топливе с расходом топлива 0,37 л/час из бака базового шасси).  Двери отсеков должны быть оборудованы запорными устройствами, удерживающими их в закрытом положении и сигнализацией открытого положения дверей с индикацией в кабине водителя.  Проемы дверей, крышки люков и других элементов кузова должны иметь уплотнения, предохраняющие отсеки от попадания в них атмосферных осадков и грязи.  Топоры, пилы, ножницы и другое ПТВ, имеющее острые кромки, должны храниться в чехлах и гнездах (футлярах), исключающих травмирование личного состава при действиях в зоне их размещения.  Размещение ПТВ в отсеках должно учитывать тактику его оперативного использования, обеспечивать надежность фиксации оборудования, доступность, удобство и безопасность при съеме и установке.  Пеналы под всасывающие и напорно-всасывающие рукава должны быть изготовлены из оцинкованной стали и имеют защиту от попадания посторонних предметов, конструкция их обеспечивает естественную вентиляцию.  Пеналы для напорно-всасывающих рукавов диаметром 125 мм расположить на уровне рамы шасси, на высоте не более 1300 мм от опорной поверхности АЦ до оси пенала, для удобства работы на водоеме и более быстрого боевого развертывания.  Разместить ручные лестницы на крыше кузова так, чтобы обеспечить возможность легкого их съема без помех и съема другого оборудования.  Крепление трехколенной лестницы необходимо снабдить направляющими, фиксатороми, а также роликами, облегчающими съем лестницы.  Для доступа к оборудованию, расположенному на крыше, АЦ должна быть снабжена лестницей (лестницами). Крепление должны осуществляется на задней стенке кузова таким образом, чтобы не мешать подъему на крышу при любом положении двери заднего отсека.  Установка кузова не должна нарушать параметров проходимости.  Запасное колесо на период транспортирования должно быть закреплено в задней части АЦ, под рамой шасси. | | |
| 8 | На крыше должен быть установлен стационарный лафетный ствол на быстросъемном соединение ЛС-С40У | | |
| 9 | Лестница для подъема на кузова должна быть расположена с левой стороны в задней части надстройки, с правой стороны расположить лестницу подножку для доступа к ПТВ на крышу. | | |
| 10 | Пеналы для всасывающих рукавов должны быть изготовлены из металлических оцинкованных труб цилиндрической формы и не мешать проходу бойцов. | | |
| 11 | Окраска автоцистерны должна быть выполнена полиуретановыми лакокрасочными материалами. | | |
| 12 | Предусмотреть установку устройство вызова экстренных служб УВЭОС или ЭРА – ГЛОНАСC. | | |
| 13 | АЦ необходимо оснастить оборудованием спутникового мониторинга, позволяющий считывать показания датчиков (ДУТ, с возможностью доступа к настройке оборудования), датчики уровня топлива - установлен на топливном баке, с тарировочной таблицей (с подтверждением калибровки датчиков). | | |
| 14 | Комплект сопроводительной документации:   1. Паспорт и формуляр; 2. Сервисная книжка;   Паспорта на узлы, агрегаты и дополнительное оборудование. | | |
| 15 | ЗИП с набором ключей и шлангом подкачки колес 12 м. | | |

**Перечень пожарно-технического вооружения**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Наименование** | **Ед. изм.** | **Количество** |
| 1 | Диэлектрический комплект (сумка брезентовая, ножницы диэлектрические, перчатки диэлектрические, боты диэлектрические, коврик диэлектрический) | комплект | 1 |
| 2 | Специальное громкоговорящее устройство СГУ | шт. | 1 |
| 3 | Радиостанция мобильная | шт. | 1 |
| 4 | Маяк проблесковый задний | шт. | 1 |
| 5 | Водосборник | шт. | 1 |
| 6 | Разветвление рукавное с условным проходом входным не менее 80 мм | шт. | 2 |
| 7 | Разветвление рукавное с условным проходом входным не менее 70 мм | шт. | 1 |
| 8 | Генератор пены с производительностью пены 600 л/с | шт. | 2 |
| 9 | Гидроэлеватор Г-600 | шт. | 1 |
| 10 | Головки соединительные ГП 65\*50 | шт. | 3 |
| 11 | Головки соединительные ГП 80\*50 | шт. | 3 |
| 12 | Головки соединительные ГП 80\*65 | шт. | 3 |
| 13 | Задержка рукавная | шт. | 4 |
| 14 | Зажим 80 | шт. | 4 |
| 15 | Ключ 80 | шт. | 2 |
| 16 | Ключ 150 | шт. | 2 |
| 17 | Колонка КП | шт. | 1 |
| 18 | Крюк для открывания крышек гидранта | шт. | 1 |
| 19 | Инструмент колонщика | комплект | 1 |
| 20 | Мостик рукавный | шт. | 2 |
| 21 | Огнетушитель порошковый с массой заряда не менее 5 кг | шт. | 2 |
| 22 | Рукава пожарные напорные D50, длиной 20 м, с соединительной арматурой | шт. | 6 |
| 23 | Рукава пожарные напорные D80, длиной 4 м, с соединительной арматурой | шт. | 2 |
| 24 | Рукава пожарные напорные D80, длиной 20 м, с соединительной арматурой | шт. | 8 |
| 25 | Рукав КЩ-1-32-3 длиной 4 м | шт. | 2 |
| 26 | Рукав всасывающий В-1-125 длиной 4 м с головкой рукавной 125 | шт. | 2 |
| 27 | Рукав напорно-всасывающий В-2-75-10 длиной 4 м с головкой рукавной 80 | шт. | 2 |
| 28 | Сетка всасывающая D125 с канатом капроновым D11 мм длиной 12 м | шт. | 1 |
| 29 | Ствол ручной Dy 50 | шт. | 2 |
| 30 | Ствол ручной Dy 70 | шт. | 2 |
| 31 | Лестница трехколенная | шт. | 1 |
| 32 | Лестница палка | шт. | 1 |
| 33 | Лестница штурмовка | шт. | 1 |
| 34 | Веревка пожарная спасательная, длиной не менее 50 м., в чехле | шт. | 1 |
| 35 | Багор цельнометаллический | шт. | 1 |
| 36 | Крюк пожарного | шт. | 1 |
| 37 | Кувалда кузнечная массой 5 кг | шт. | 1 |
| 38 | Лом легкий | шт. | 1 |
| 39 | Лом тяжелый | шт. | 1 |
| 40 | Лом универсальный | шт. | 1 |
| 41 | Лопата штыковая | шт. | 1 |
| 42 | Лопата совковая | шт. | 1 |
| 43 | Ножовка столярная | шт. | 1 |
| 44 | Топор плотницкий | шт. | 1 |
| 45 | Фонарь электрический с зарядным устройством | шт. | 2 |
| 46 | Медицинская аптечка для оснащения ТС | шт. | 1 |
| 47 | Знак аварийной остановки | шт. | 1 |
| 48 | Инструмент и принадлежности согласно ведомости изготовителя шасси | комплект | 1 |
| 49 | Канистра для воды емкостью 5л | шт. | 1 |
| 50 | Канистра для воды емкостью 20л | шт. | 1 |
| 51 | Колодки противооткатные | шт. | 2 |
| 52 | Лампа паяльная | шт. | 1 |
| 53 | Набор гаечных ключей | комплект | 1 |
| 54 | Устройство пожаротушения компрессионной пеной | шт. | 1 |
| 55 | Сумка для документов | шт. | 1 |
| 56 | Опись ПТВ | шт. | 1 |

|  |  |
| --- | --- |
| **Лизингополучатель:**  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ В.Н. Лебедев  «\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 202\_ года | **Лизингодатель:**  «\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 202\_ года |

Приложение № 6

к Договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ на оказание услуг

финансовой аренды (лизинга) от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_г.

**Заявление о добросовестности**

г. Якутск «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 202\_г.

Настоящим \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуемое в дальнейшем **«Поставщик»**, в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, гарантирует и подтверждает, что на момент заключения Договора между **Поставщиком** и **АО «Саханефтегазсбыт»**, в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуемое в дальнейшем «**Заказчик»**:

1. **Поставщик** состоит на налоговом учете в Межрайонной ИФНС России с «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ г. с присвоением ОГРН \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, ОКПО\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ИНН \_\_\_\_\_\_\_\_\_ и КПП \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.
2. **Поставщик** гарантирует, что все сведения о нем в ЕГРЮЛ достоверны на момент подписания Договора и будут оставаться достоверными в дальнейшем.
3. **Поставщик** подтверждает, что он своевременно и в полном объеме выполняет все установленные действующим НК РФ обязанности налогоплательщика, а также не является должником по платежам, подлежащим уплате в бюджет РФ. Кроме того, **Поставщик** подтверждает, что в отношении него не инициирована процедура банкротства, а также то, что он не находится в стадии ликвидации или реорганизации.
4. **Поставщик** располагает полномочиями, денежными, материальными и трудовыми ресурсами, а также прочими условиями, необходимыми для заключения договора и исполнения всех обязательств по Договору. Исполнение Договора не влечет за собой нарушения положений каких-либо иных договоров или судебных запретов, обязательных для **Поставщика**.
5. **Поставщик** соглашается, что обязательства, предусмотренные настоящим заявлением, являются существенными условиями Договора, влияющими на оценку исполнения **Поставщиком** обязательств как надлежаще исполненных.
6. **Поставщик** заверяет **Заказчика** в том, что будет активно взаимодействовать с представителями **Заказчика** и контролирующих органов по всем вопросам, связанным с фактом и правомерностью уплаты НДС, налога на прибыль в бюджет и другие налоги, предусмотренные НК РФ.
7. **Поставщик** обязуется предпринять все необходимые действия для соблюдения гарантий, данных настоящим заявлением, в течение всего срока действия Договора.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  |  | **Генеральный директор**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** |

**4. Порядок проведения закупки. Инструкции по подготовке Заявок**

* 1. **Общий порядок проведения закупки**
     1. Закупка проводится в следующем порядке:

**а)** публикация Извещения о проведении закупки (подраздел 4.2.);

**б)** предоставление закупочной документации Участникам (подраздел 4.3.);

**в)** подготовка Участниками своих Заявок, разъяснения и изменение Заказчиком Извещения/Документации (подраздел 4.4.);

**г)** требования к Участникам (подраздел 4.5.);

**д)** подача Заявок и их прием (подраздел 4.6.);

**е)** изменение условий Заявки (подраздел 4.7.);

**ж)** открытие информации с Заявками Участников (подраздел 4.8.);

**з)** оценка Заявок Участников (подраздел 4.9.);

**и)** проведение переторжки (подпункт 4.9.3.5.);

**к)** определение Победителя закупки (подраздел 4.10.);

**л)** уведомление Участников о результатах закупки (подраздел 4.11.);

**м)** заключение Договора (подраздел 4.12.).

* 1. **Публикация Извещения о проведении закупки**
     1. Извещение о проведении закупки в электронной форме размещается на ЭП и на сайте Общества в порядке, указанном в пункте 1.1.1. настоящей Документации.

**4.3.** **Предоставление закупочной документации Участникам**

* + 1. Документация о закупке размещается на ЭП и на сайте Общества вместе с Извещением об осуществлении закупки.
    2. Участники могут также получить Документацию о закупке в порядке, указанном в Извещении о проведении закупки.
  1. **Подготовка Заявки**
     1. **Общие требования к Заявке**
        1. Заявки на участие в закупке представляются согласно требованиям к содержанию, форме, оформлению и составу заявки на участие в закупке, указанным в настоящей документации о закупке и должны содержать следующее:

**а)** Заявку на участие в закупке на каждый заявленный лот отдельно по форме и в соответствии с инструкциями, приведенными в настоящей Документации (подраздел 5.1.);

**б)** Техническое предложение Участника по форме и в соответствии с инструкциями, приведенными в настоящей Документации (подраздел 5.2.);

**в)** Анкету Участника по форме и в соответствии с инструкциями, приведенными в настоящей Документации (подраздел 5.3.);

**г)** Справку об отсутствии признаков крупной сделки по форме и в соответствии с инструкциями, приведенными в настоящей Документации (подраздел 5.4.);

**д)** Документы, подтверждающие соответствие Участника требованиям настоящей Документации (п.п. 4.5.2.2 Документации) предоставляются одновременно с Заявкой.

**4.4.1.2.** Заявка на участие в закупке и Приложения к ней (п.п. «а»-«г» п. 4.4.1.1) должны быть подписаны уполномоченным лицом Участника / Лидером коллективного участника, что удостоверяется документом в соответствии с п.п. «б» п. 4.5.2.2. и заверены, печатью (если имеется) Участника / Лидера коллективного участника.

**4.4.1.3** Заявка и Приложения к ней (п.п. «а»-«г» п. 4.4.1.1) должны быть отсканированными оригиналами документов.

**4.4.1.4.** При отсутствии Заявки на участие в закупке (п.п. «а» п. 4.4.1.1), остальные документы, предоставленные Участником, не подлежат рассмотрению, и такой Участник считается не подавшим Заявку на участие в закупке.

* + 1. **Требования к сроку действия Заявки**
       1. Заявка (Форма 1) действительна в течение срока, указанного Участником. В любом случае этот срок не должен быть менее чем 30 (тридцати) календарных дней со дня, следующего за днем окончания срока подачи Заявок.
    2. **Требования к языку Заявки**
       1. Все документы, входящие в Заявку, должны быть предоставлены на русском языке.
    3. **Требования к валюте Заявки**
       1. Все суммы денежных средств, указанные в документах, входящих в Заявку, должны быть выражены в российских рублях.
    4. **Порядок, место, дата начала и дата и время окончания срока подачи Заявок**

**4.4.5.1.** Заявка направляется посредством ЭП, указанный в п. 1.1.1. настоящей Документации.

**4.4.5.2.** Заявка должна быть направлена не позднее даты и времени, указанного в Извещении о проведении закупки.

Дата начала подачи Заявок: **18.09.2025 года.**

Дата и время окончания подачи Заявок и открытие доступа к Заявкам: **09:00 (время местное) 01.10.2025 года.**

* + 1. **Форма, порядок, даты начала и окончания срока предоставления Участникам разъяснений положений закупочной Документации** 
       1. Любой участник состязательной закупки вправе направить Заказчику на адрес Общества, электронный адрес, указанный в Извещении, либо в случае проведения закупки в электронной форме через ЭП официальный запрос о даче разъяснений положений Извещения о проведении закупки и (или) Документации о закупке, но не позднее 2 (двух) рабочих дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в состязательной закупке.
       2. В течение 2 (двух) рабочих дней с даты поступления запроса Заказчик осуществляет разъяснение положений Документации о закупке и размещает их на ЭП и на сайте Общества с указанием предмета запроса, но без указания Участника такой закупки, от которого поступил указанный запрос. При этом Заказчик вправе не осуществлять такое разъяснение в случае, если указанный запрос поступил позднее, чем за 2 (два) рабочих дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке. Дата и время окончания срока предоставления участникам закупки разъяснений положений Документации о закупке: **17:00 (время местное) 30.09.2025 года.**
       3. Разъяснения положений документации о закупке размещаются заказчиком на ЭП и на сайте Общества не позднее чем в течение 3 (трех) дней со дня принятия решения о предоставлении указанных разъяснений.
       4. Разъяснения положений закупочной Документации не должны изменять предмет закупки и существенные условия проекта договора.
    2. **Порядок внесения изменений в закупочную Документацию, отмены закупки** 
       1. Организатор закупки по собственной инициативе или в ответ на запрос о разъяснениях закупочной документации потенциального участника, с согласования руководства Общества, вправе в любое время до истечения срока предоставления заявок на участие в закупке, в порядке внести изменения в извещение о проведении закупки и закупочную документацию, в том числе продлить срок окончания подачи заявок, при этом не допускается изменение предмета закупки.
       2. Изменения, вносимые в извещение об осуществлении закупки, закупочную документацию размещаются заказчиком на ЭП и на сайте Общества не позднее чем в течение 3 (трех) дней со дня принятия решения о внесении указанных изменений.

**4.4.7.3.** В случае внесения изменений в Извещение об осуществлении закупки, закупочную документацию срок подачи заявок на участие в закупке должен быть продлен таким образом, чтобы с даты размещения на ЭП и на сайте Общества указанных изменений до даты окончания срока подачи заявок на участие в закупке оставалось не менее чем 2 (два) рабочих дня.

* + - 1. Заказчик вправе отменить закупку по одному и более предмету закупки (лоту) в любое время, вплоть до подведения итогов закупки, не неся при этом никакой ответственности перед Участниками закупок, в том числе по возмещению каких-либо затрат, связанных с подготовкой и подачей заявки на участие в состязательной закупке.

**4.4.7.5** Решение об отмене закупки размещается на ЭП в день принятия этого решения, если решение принято до срока окончания подачи заявок. Если решение принято после срока окончания подачи заявок, то сведения об отмене от проведения закупки отражаются в протоколе заседания комиссии и размещаются на ЭП не позднее чем через 3 (три) дня со дня подписания таких протоколов.

* + 1. **Дата рассмотрения Заявок Участников и подведения итогов закупки.**

**4.4.8.1** Дата рассмотрения Заявок (ориентировочно): **02.10.2025 года**

**4.4.8.2** Дата подведения итогов закупочной процедуры (ориентировочно): **03.10.2025 года**

* + 1. **Требования к предоставлению Заявок**

**4.4.9.1.** Все требуемые документы в составе Заявки в соответствии с условиями настоящей Документации должны быть предоставлены Участниками через ЭП в форме электронных документов, подписанных электронной цифровой подписью лица, имеющего право действовать от имени Участника в доступном для прочтения формате и прилагаться Участником к Заявке по каждому лоту.

**4.4.9.2.** Все файлы должны быть в доступном для прочтения формате: не должны иметь защиты от их открытия и печати. ***Файлы должны быть именованы так, чтобы из их названия было понятно, какой документ в каком файле находится. Документы должны быть читаемые, сканированные с оригиналов документов и представлены в цветном изображении в формате PDF, с качестовом изображения не ниже 300 dpi.***

**4.4.9.3.** Цена договора (лота) размещенная на сайте ЭП не должна противоречить цене (прописью) договора (лота) указанного в Заявке Участника (п.п.5.1. Документации).

* 1. **Требования к Участникам. Подтверждение соответствия предъявляемым требованиям**

**4.5.1. Требования к Участникам**

**4.5.1.1.** Участником закупки может быть любое юридическое лицо независимо от организационно**-**правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала либо любое физическое лицо, в том числе индивидуальный предприниматель. Кроме этого, участником закупки может быть коллективный участник – объединение нескольких юридических лиц независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала, физических лиц, в том числе индивидуальных предпринимателей выступающих на стороне одного участника закупки. Любые такие объединения (коллективный участник) должны подтверждаться на основании договора, соглашения или ином правоустанавливающем основании.

При этом участник либо коллективный участник закупки, утрачивает свой статус после истечения срока подачи заявок, если он не подал заявку на участие в закупочной процедуре.

* + - 1. Заявка на участие в закупке должна полностью соответствовать каждому из установленных настоящей документацией требований или быть лучше, то есть установленные требования в документации являются минимально допустимыми.
      2. Чтобы претендовать на участие в данной процедуре закупки и на право заключения Договора, Участник (**а в случае подачи заявки коллективным участником – как лидер коллективного участника, так и каждый из членов коллективного участника**) должен полностью соответствовать следующим требованиям:

**а)** в соответствии с Федеральным законом от 30.12.2006 No281-ФЗ «О  
специальных экономических мерах и принудительных мерах» Участник закупки не  
должен являться юридическим или физическим лицом, включенным в перечень,  
утвержденный постановлением Правительства РФ от 11.05.2022 No851 «О мерах по  
реализации Указа Президента Российской Федерации от 3 мая 2022 г. No252», в  
отношении которого применяются специальные экономические меры,  
предусмотренные п.п. «а» п. 2 Указа Президента РФ от 03.05.2022 г. No 252, либо  
являться организацией, находящейся под контролем таких лиц.  
 Представление информации или документов, подтверждающих о соответствии  
участника закупки вышеуказанному требованию, не требуются.

**б)** сведения об Участнике закупки не должны быть в реестрах недобросовестных поставщиков (РНП);

**в)** не должно проводиться ликвидации участника закупки – юридического лица и должны отсутствовать решения арбитражного суда о признании участника закупки – юридического лица, индивидуального предпринимателя банкротом и об открытии конкурсного производства;

**г)** деятельность участника процедуры закупки не должна быть приостановлена в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на день подачи заявки;

**д)** у участника процедуры закупки задолженность по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты любого уровня и государственные внебюджетные фонды должна отсутствовать или не превышать 25% (двадцати пяти процентов) балансовой стоимости активов;

**е)** чтобы претендовать на участие в данной процедуре закупки, Участник закупки (**а в случае подачи заявки коллективным участником - каждый из членов коллективного участника**) должен обладать гражданской правоспособностью в полном объеме для заключения и исполнения Договора (должен быть зарегистрирован в установленном порядке).

Лидер коллективного участника должен быть уполномочен договором, соглашением или иным правоустанавливающим документом подписанный всеми членами коллективного участника на представление их интересов в проводимой закупке соответствовать всем обязательным требованиям.Для отнесения группы лиц к категории субъекта МСП каждый из участников такой группы должен соответствовать требованиям к таким субъектам согласно статье 4 Федерального закона от 24.07.2007 N 209-ФЗ "О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации»;

**4.5.2.** **Требования к документам, подтверждающим соответствие Участника установленным требованиям**

* + - 1. Участник закупочной процедуры должен направить документы, подтверждающие его соответствие вышеуказанным требованиям в соответствии с п.п. 4.6. настоящей Документации.
      2. Документами, подтверждающими соответствие Участника, вышеуказанным требованиям являются следующие документы:

**а)** Устав в действующей редакции со всеми изменениями и дополнениями с отметкой налогового органа, заверенный печатью организации;

**б)** документы о назначении руководителя (приказы, протоколы собрания учредителей и т.д.); если Заявка подписывается представителем Участника по доверенности, то к Заявке прилагается оригинал доверенности и вышеуказанные документы на лицо, выдавшее доверенность представителю;

**в)** бухгалтерский баланс вместе с отчетами о прибылях и убытках - формы № 1 и № 2 за 2024 год. Баланс предоставляется с отметкой ИФНС *(в случае сдачи баланса в бумажной форме)* или с приложением квитанции ИФНС о приеме либо с электронной отметкой *ИФНС (в случае сдачи в электронной форме);*

**г)** декларацию по НДС за последний отчетный период. Декларация предоставляется с отметкой ИФНС *(в случае сдачи в бумажной форме)* или с приложением квитанции ИФНС о приеме либо с электронной отметкой *ИФНС (в случае сдачи в электронной форме)* (если Участник плательщик налога на добавленную стоимость);

**д)** декларацию (патент и т.д.) за последний отчетный период при применении Участником упрощенной или иной системы налогообложения (если Участник в соответствии НК РФ не признается налогоплательщиком налога на добавленную стоимость). Декларация предоставляется с отметкой ИФНС (в случае сдачи в бумажной форме) или с приложением квитанции ИФНС о приеме либо с электронной отметкой ИФНС (в случае сдачи в электронной форме);

**е)** отчет "Расчет по страховым взносам" за последний отчетный период с отметкой ИФНС *(в случае сдачи в бумажной форме)* или с приложением квитанции ИФНС о приеме либо с электронной отметкой *ИФНС (в случае сдачи в электронной форме).* В случае если Участник закупки не уплачивает страховые взносы, то предоставить в письменной форме на фирменном бланке пояснение с указанием оснований для отсутствия обязательств по уплате страховых взносов.

**ж)** документ, подтверждающий наличие решения (одобрения) со стороны установленного законодательством РФ органа о заключении крупной сделки, оформленный в соответствии с законодательством РФ, или в случае, если сделка согласно законодательству, не является для Участника крупной – справку в соответствии с формой из раздела 5 Документации.

Примечание: Таковыми документами являются:

* для общества с ограниченной ответственностью – выписка из протокола, содержащего решение о совершении крупной сделки, принятое и оформленное в соответствии со ст. 46 Федерального закона от 08.02.1998 №14-ФЗ «Об обществах с ограниченной ответственностью» либо выписка из Устава Участника, подтверждающая право единоличного или коллегиального исполнительного органа заключать крупные сделки самостоятельно;
* для акционерного общества – выписка из протокола, содержащего решение об одобрении крупной сделки, принятое и оформленное в соответствии со ст.79 Федерального закона от 26.12.1995 №208-ФЗ «Об акционерных обществах» либо документ, подтверждающий, что Участник является акционерным обществом, состоящим из одного акционера, который одновременно осуществляет функции единоличного исполнительного органа;
* для унитарного предприятия – документ, подтверждающий решение собственника имущества унитарного предприятия о совершении крупной сделки, принятое в соответствии со ст.23 Федерального закона от 14.11.2002 №161-ФЗ «О государственных и муниципальных унитарных предприятиях»];

На основании ч. 7 ст. 46 Закона N 14-ФЗ положения настоящего пункта Документации не применяются к Обществам, состоящим из одного участника, который одновременно является единственным лицом, обладающим полномочиями единоличного исполнительного органа Общества.

**з)** оригинал справки ИФНС по месту регистрации о сумме задолженности по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты всех уровней или государственные внебюджетные фонды, полученная в налоговом органе (с отметкой ИФНС) или справку ИФНС об исполнении налогоплательщиком обязанности по уплате налогов, сборов и т.д., с приложением (в случае наличия задолженности) справки о наличии на дату формирования справки положительного или нулевого сальдо единого налогового счета налогоплательщика, полученные автоматизировано через систему электронной отчетности и документооборота. Справки должны быть предоставлены в формате .pdf и датированы не ранее 15 (пятнадцати) дней до дня приглашения к участию в закупке.

**4.5.2.3.** В случае, если Заявку на участие в закупке подает Коллективный участник, лидеру Коллективного участника необходимо предоставить дополнительно следующие документы:

**а)** договор, соглашение или иной правоустанавливающий документ, подписанный всеми членами коллективного участника, которым он уполномочен на представление их интересов в проводимой закупке (включая право подписания и подачи Заявки на участие в закупке (форма 5.1), взаимодействие с Заказчиком, право заключения договора по итогам данной закупки).

Такой договор, соглашение или иной правоустанавливающий документ также должен включать в себя:

- положение о закреплении намерения каждого члена коллективного участника исполнить договор по итогам закупки;

- положение о сроке действия документа;

- положение о том, что при победе по итогам закупки изменение договора о коллективном участии допускается только по согласованию с Заказчиком;

- положение о солидарной ответственности перед Заказчиком по обязательствам, связанным с исполнением договора.

* 1. **Подача Заявок и их прием.** 
     1. Заявки на участие в закупке представляются согласно требованиям к содержанию, оформлению и составу заявки на участие в закупке, указанным в Документации о закупке через ЭП с использованием функционала ЭП, указанной в Документации и Извещении о проведении закупки.
     2. Участники при оформлении Заявки через ЭП обязаны использовать формы и инструкции по их заполнению, предусмотренные настоящей Документацией. Правила передачи Заявок через ЭП определяются регламентом данной системы и соглашением Участника с оператором данной системы.
     3. Участник закупки вправе подать только одну заявку на участие в закупке в отношении каждого предмета закупки (лота) в любое время с момента размещения извещения о проведении закупки до предусмотренных документацией о закупке даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке.
     4. В случае установления факта подачи одним Участником двух и более заявок на участие в закупке, при условии, что поданные ранее заявки таким Участником не удалены, все заявки на участие в закупке такого Участника не рассматриваются.

**4.7. Изменение условий Заявки**

**4.7.1.** Участник закупки в электронной форме, подавший заявку на участие в закупке, вправе внести изменения в поданную заявку не позднее даты окончания срока подачи заявок на участие в закупке, направив об этом уведомление оператору ЭП.

**4.7.2.** Участник закупки вправе отозвать заявку, но только до заседания закупочной комиссии по подведению итогов закупки, направив об этом уведомление заказчику и оператору ЭП.

**4.7.3.** Правила отзыва или внесения изменений в Заявку через ЭП определяются регламентом ЭП. Заявка на участие в закупке является измененной или отозванной, если изменение осуществлено или уведомление об отзыве заявки получено оператором ЭП.

**4.8. Открытие доступа к поступившим Заявкам Участников закупки**

**4.8.1.** В день, час, указанные в извещении о проведении закупки, ЭП проводит открытие доступа к поступившим электронным документам с Заявками в порядке, предусмотренном регламентом ЭП.

* 1. **Закупочная комиссия. Отбор и оценка Заявок**
     1. **Общие положения**
        1. Для определения поставщика (исполнителя, подрядчика) по результатам проведения закупки заказчик создает комиссию по осуществлению закупки.
        2. Рассмотрение Заявок осуществляется закупочной комиссией и иными лицами (экспертами и специалистами) привлеченными комиссией для участия в процедуре закупки.
        3. Рассмотрение Заявок включает этап отбора заявок (пункт 4.9.2.) и этап оценки заявок (пункт 4.9.3.).
        4. Этап отбора заявок может совмещаться с этапом оценки заявок, при этом составляется единый протокол заседания закупочной комиссии рассмотрения заявок и подведения итогов закупки. Заявки Участников, которым отказано закупочной комиссией в допуске к участию в закупке и признанные отклоненными, не подлежат оценке.
        5. Общий рекомендованный срок проведения заказчиком этапов отбора и оценки заявок должен составлять не более 15 (пятнадцати) рабочих дней со дня открытия доступа к заявкам. Данный срок может быть продлен инициатором закупки или закупочной комиссией с пересмотром сроков поставки товара (выполнения работ, оказания услуг), в случае необходимости.
     2. **Этап отбора Заявок**
        1. Отбор участников закупки проводится из числа участников закупки, своевременно подавших заявки на участие в закупке. В рамках отбора экспертная группа проверяет поданные заявки на соответствие установленным требованиям в Извещении и закупочной Документации:

**а)** правильность оформления заявки;

**б)** соответствие участника требованиям, установленным в закупочной документации;

**в)** предоставление, действительность и достоверность документов, требуемых закупочной документацией;

**г)** соответствие предлагаемой продукции и предлагаемых условий договора техническим, коммерческими требованиям закупочной документации;

**д)** соответствие данных, указанных в заявке (оферте) приложенным к заявке документам, и в случае если процедура проводится в электронной форме - данным указанным на электронной площадке;

**е)** не превышение цены предложения Участника начальной (максимальной) цены договора (цены лота).

**4.9.2.2.** В ходе рассмотрения заявок на участие в закупке Заказчик имеет право запрашивать у соответствующих органов государственной власти, а также юридических и физических лиц, указанных в Заявке на участие в закупке и приложениях к ней, информацию о достоверности указанных сведений.

* + - 1. При проведении отборочного этапа закупочная комиссия может направить запросы участникам процедуры закупки (при этом, не должны создаваться преимущественные условия участнику или нескольким участникам):

- о разъяснениях положений заявок и предоставлении не представленных документов или представленных в нечитаемом виде. При этом не допускаются запросы или требования о представлении недостающих документов или разъяснений, направленных на изменение существенных частей заявки на участие в закупке, а именно изменение коммерческих условий такой заявки (предмета закупки, цены договора, сроков поставки (выполнения работ, оказания услуг));

- об исправлении арифметических, грамматических и иных очевидных ошибок, выявленных в ходе отборочного этапа, с обязательным получением согласия участника с таким исправлением, и направлении исправленных документов. При этом применяются следующие правила:

- при наличии разночтений между ценой, указанной прописью и ценой, указанной цифрами, преимущество имеет цена, указанная прописью;

- при наличии разночтений между ценой, указанной в заявке, и ценой, получаемой путем суммирования итоговых сумм по каждой строке, преимущество имеет итоговая цена;

- при несоответствии итогов умножения единичной цены на количество исправление арифметической ошибки производится исходя из преимущества общей итоговой цены, указанной в заявке.

**4.9.2.4.** При проверке правильности оформления Заявки закупочная комиссия вправе не обращать внимания на мелкие недочеты и погрешности, которые не влияют на существо Заявки. Закупочная комиссия с согласия Участника также может исправлять очевидные арифметические и грамматические ошибки.

* + - 1. Закупочная комиссия в целях борьбы с демпингом при обнаружении цен, стоимость которых ниже среднеарифметической цены всех поданных остальными участниками цен более чем на 20 (двадцать) процентов, в том числе и по результатам переторжки, имеет право запросить обоснование снижения цены договора в виде технико-экономического расчета или сметного расчета. В случае неисполнения установленных антидемпинговыми мерами требований заявка такого участника закупки отклоняется.
      2. По результатам проведения отборочной стадии закупочная комиссия также имеет право отклонить Заявки, которые:

**а)** поданы Участниками, которые не относятся к субъектам малого и среднего предпринимательства, если закупка проводится только среди СМСП;

**б)** не отвечают требованиям настоящей Документации к оформлению;

**в)** поданы Участниками, которые не отвечают требованиям настоящей Документации;

**г)** поданы Участниками, не предоставившими документы (в т. ч. частично), требуемые настоящей Документацией, либо представленные документы недействительны, содержат недостоверные сведения, в том числе о стране происхождения товара;

**д)** содержат предложения о продукции, условиях договора, не соответствующие предмету закупки, техническим, коммерческим требованиям настоящей Документации;

**е)** содержат данные, не соответствующие приложенным документам, и в случае если процедура проводится в электронной форме – данным, указанным на ЭТП;

**ж)** содержат очевидные арифметические или грамматические ошибки, с исправлением которых не согласился Участник;

**з)** содержат цену предложения Участника, которая превышает установленную начальную (максимальную) цену договора, если НМЦД устанавливается в закупочной Документации;

* + - 1. В случае если подавшие заявки Участники удовлетворяют любому из следующих условий:

**а)** в состав учредителей (акционеров) компаний входят одни и те же лица (юридические либо физические), причем их совокупная доля в каждой из компаний превышает 50 %;

**б)** одна из компаний владеет более чем 50 % другой;

**в)** исполнительный орган один и тот же, то в этом случае они рассматриваются как единая группа аффилированных между собой лиц, и от них должна быть представлена одна единая Заявка, в противном случае закупочная комиссия имеет право отклонить все поступившие от данной группы лиц заявки.

**4.9.2.8.** В случае, если заявки потенциальных участников закупки и сами такие участники соответствуют всем требованиям Документации данные участники допускаются к дальнейшей процедуре закупки и признаются участниками закупки, при этом их заявки подлежат обязательной дальнейшей оценке.

**4.9.2.9.** Если на участие в закупке была подана только одна Заявка и Участник, подавший ее соответствует требованиям Документации о закупке или решением закупочной комиссии признан соответствующим требованиям Документации о закупке только один Участник, оценка по критериям не производится, а такой Участник признается единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем) и обязан по требованию Заказчика подписать договор по итогам закупки.

**4.9.2.10.** Решение об отклонении или о допуске Заявки Участника к участию в закупке принимается членами закупочной комиссии на основании рабочих материалов экспертной группы, путем голосования с фиксацией результатов в итоговом протоколе.

**4.9.2.11.** Закупка признается несостоявшейся по следующим причинам:

**а)** в связи с тем, что не подано ни одной заявки на участие в закупке;

**б)** в связи с тем, что по результатам ее проведения все заявки на участие в закупке отклонены;

**в)** в связи с тем, что на участие в закупке подана только одна заявка;

**г)** в связи с тем, что по результатам ее проведения отклонены все заявки, за исключением одной заявки на участие в закупке;

**д)** в связи с тем, что по результатам ее проведения от заключения договора уклонились все участники закупки.

При этом Заказчик не обязан заключать договор с единственным участником состязательной закупки. В случае отсутствия участников принять решение о прямой закупке на основании пункта 14.3.2 Положения о закупке или повторно провести закупочную процедуру.

* + 1. **Этап оценки Заявок**

**4.9.3.1. Национальный режим.**

На основании пп. «м» п. 4 Постановлением Правительства РФ от 23.12.2024 №1875 «О мерах по предоставлению национального режима при осуществлении закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд, закупок товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» запрет, ограничение, преимущество не распространяются на настоящую закупку.

**4.9.3.2.** Оценка Заявок Участников производится на основании указанных ниже критериев оценки, их содержания и значимости, установленных в настоящей документации по закупке, с учетом условий, изложенных в п.п.4.9.3.1:

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Критерий** | **Порядок оценки** | **Значимость критериев**  **оценки заявок** | |
| **%** | **коэффициент** |
| 1. Ценовой критерий | | |  |  |
| 1.1 | Цена договора | Оценка по критерию производится по данным, указанным в Заявке Участника (форме 5.1 Документации)  Оценка определяется по формуле:  ЦБ i = Ц min / Ц i х 10  где:  Ц i - ценовое предложение Участника закупки, Заявка которого оценивается;  Ц min - минимальное ценовое предложение из представленных участниками закупки | 70 | 0,70 |
| от 1 до 10 баллов | |
| 1. Неценовые критерии | | |  | |
| 2.1 | Срок поставки | Оценка производится по данным, указанным в Форме 5.1 настоящей Документации.  Оценка определяется по формуле:  СБi = Сmin / Сi х 10 где:  Cmin - минимальный срок поставки спецтехники из предложенных участниками закупки;  Ci - срок поставки спецтехники Участника закупки, Заявка которого оценивается. | 30 | 0,30 |
| от 1 до 10 баллов | |
| Совокупная значимость всех критериев | | | **100** | **1** |

**4.9.3.3.** Для оценки Заявок осуществляется расчет итогового рейтинга по каждой Заявке, который рассчитывается путем сложения рейтингов по каждому критерию оценки Заявки, установленному в настоящей документации, умноженных на их значимость по формуле:

Rsum i = (R1iх K1i) + … + (Rni х Kni) где:

Rsumi – итоговый рейтингi-ого предложения;

R1i - рейтинг, присуждаемый i-ому предложению по критерию 1;

K1i - коэффициент значимости критерия 1;

и т.д. по всем критериям

Рейтинг представляет собой оценку в баллах, получаемую по результатам оценки по критерию. Дробное значение рейтинга округляется до двух десятичных знаков после запятой по математическим правилам округления.

Значимость критериев определяется в процентах. При этом для расчета рейтинга применяется коэффициент значимости, равный значению критерия в процентах, деленному на 100.

При наличии фактов неисполнения (ненадлежащего исполнения) участником закупки обязательств по выполнению работ, аналогичных предмету закупки, по договорам, заключенным с Заказчиком, за последние 2 (два) года, предшествующих дате размещения извещения о закупке, в том числе в случае одностороннего отказа Заказчика от исполнения договора в связи с существенным нарушением его со стороны поставщика оценка заявки такого Участника снижается на 2 балла. Рейтинг Заявок Участников пересматривается с учетом данного снижения.

**4.9.3.4.** Комиссия на основании результатов оценки заявок на участие в закупке ранжирует заявки, присваивая каждой заявке порядковый номер в порядке уменьшения степени выгодности содержащихся в них условий исполнения договора. Заявке на участие в закупке, окончательному предложению, в котором содержатся лучшие условия исполнения договора (большее количество баллов), присваивается первый номер. Победителем признается участник закупки, занявший первое место по итогам ранжирования. В случае, если в нескольких заявках на участие в закупке, окончательных предложениях содержатся одинаковые условия исполнения договора, меньший порядковый номер присваивается заявке на участие в закупке, окончательному предложению, которые поступили ранее других заявок на участие в закупке, окончательных предложений, содержащих такие же условия.

**4.9.3.5.** В ходе проведения оценки Заявок закупочная комиссия вправе принять решение о предоставлении Участниками окончательных ценовых предложений, т.е. о проведении переторжки - переговоров с Участниками о добровольном снижении цены договора путем понижения ранее направленной цены, указанной в заявке без изменения остальных условий.

В случае принятия закупочной комиссией решения о проведении переторжки, Участники подают в назначенное закупочной комиссией время, улучшенное ценовое предложение на электронной площадке без дополнительных приложений. Участники должны самостоятельно отслеживать появление приглашения электронной площадки на этап переторжки. Заказчик не несет ответственности в случае неполучения Участниками соответствующей информации.

По решению закупочной комиссии, в случае технических сбоев на ЭП, переторжка может быть проведена путем направления Участниками улучшенных ценовых цен в назначенное закупочной комиссией время на электронный адрес Заказчика, указанный в п. 1.1.1. настоящей Документации, оформленные в соответствии с подразделом 5.1. настоящей Документации, после официального приглашения Заказчиком на этап переторжки.

Предложения Участника закупки по увеличению цены, указанной в первоначальной Заявке на участие в закупке, не рассматриваются, данный Участник считается не участвовавшим в процедуре переторжки с таким ценовым предложением, и Заявка остается действующей с ранее объявленной ценой.

После проведения переторжки лучшая Заявка определяется в порядке, установленном для данной закупки, согласно п.п. 4.9.3.2.

* 1. **Определение Победителя закупки**
     1. Закупочная комиссия на заседании определяет Победителя закупки. Победителем признается участник, предложивший, по мнению членов закупочной комиссии и результатам оценки, лучшие условия исполнения договора в соответствии с критериями и порядком оценки и сопоставления заявок, которые установлены в настоящей Документации. Участник закупки, признанный Победителем обязан в порядке и сроки, указанные в закупочной документации подписать договор на основании протокола подведения итогов закупки. При уклонении Победителя закупки от заключения Договора обязанность заключения Договора переходит к Участнику закупки, занявшему второе место в соответствии с результатами ранжирования Заявок (п.4.9.3.4).
     2. Решение закупочной комиссии по определению Победителя закупки и Участника закупки, занявшего второе место, отражается в итоговом протоколе заседания комиссии.
  2. **Уведомление Участников о результатах закупки**

**4.11.1** Протоколы, составляемые в ходе закупки, размещаются заказчиком на ЭП и на сайте Общества, не позднее чем через 3 (три) дня со дня подписания таких протоколов, при этом датой подписания считается дата подписания протокола всеми членами закупочной комиссии.

**4.11.2** Протокол, составленный по итогам состязательной закупкидолжен содержать следующие сведения:

**1)** место, время и дата проведения заседания закупочной комиссии;

**2)** наименование предмета закупки;

**3)** информация о присутствующих и отсутствующих членах закупочной комиссии;

**4)** информацию о дополнительных ценовых предложениях участников закупки, в случае проведения этапа переторжки, при условии, что данный этап предусмотрен документацией.

**5)** причины, по которым состязательная закупка признана несостоявшейся, в случае ее признания таковой;

**6)** наименование (для юридического лица) или фамилия, имя, отчество (при наличии) (для физического лица), местонахождение участника закупки, с которым планируется заключить договор (в случае, если по итогам закупки определен ее победитель), в том числе единственного участника закупки, с которым планируется заключить договор;

**7)** наименование (для юридического лица) или фамилия, имя, отчество (при наличии) (для физического лица), местонахождение участника закупки, занявшего второе место, с которым будет заключен договор в случае, если Участник, признанный Победителем состязательной закупки, уклонился от заключения договора.

**8)** дата подписания протокола.

**4.12. Заключение Договора**

**4.12.1.** Договор по результатам закупки заключается не ранее чем через 10 (десять) календарных дней и не позднее чем через 20 (двадцать) календарных дней с даты размещения на ЭП и на сайте Общества итогового протокола, составленного по результатам закупки в следующем порядке:

- в течение 5 (пяти) календарных дней от даты размещения вышеуказанного протокола Заказчик направляет Победителю, подписанный со своей стороны договор, составленный в соответствии с проектом договора (раздел 3 настоящей Документации), в сканированном виде по электронной почте с «уведомлением о доставке» на электронный адрес, указанный в анкете Участника. Заказчик не несет ответственности в случае неполучения Участником договора, направленного на электронный адрес, указанный в анкете Участника;

- в течение 5 (пяти) календарных дней от даты получения Победителем (дата «уведомления о доставке») подписанного со стороны Заказчика договора, Победитель направляет Заказчику подписанный со своей стороны договор по электронной почте в сканированном виде на адрес Заказчика nni@ynp.ru.

Подписание оригинальных экземпляров договора стороны обязуются осуществить в течение 30 календарных дней, при этом Заказчик направляет два экземпляра оригинала договора Победителю после подписания договора в сканированном виде.

**4.12.2.** В случае, если Участник, признанный Победителем закупки, уклонился от заключения договора, Заказчик заключает договор с Участником, заявка которого в соответствии с результатами проведения закупки получила второй порядковый номер, согласно протоколу подведения итогов. В этом случае Договор с Участником, занявшим второе место, подписывается в том же порядке и те же сроки, по истечении срока подписания Договора с Победителем или от даты официального отказа Победителя от подписания договора. В случае уклонения от подписания договора участника, занявшего второе место, организатор закупки вправе обратиться с предложением о заключении договора к участнику, занявшему третье место и так далее.

**4.12.3**. В случае выявления Заказчиком факта указания в составе Заявки Участника, признанного Победителем закупки, недостоверных сведений о стране происхождения товара после подведения итогов закупки (определения Победителя), но до момента подписания договора, Заказчик обязан отказаться от заключения договора с таким Участником.

**4.12.4.** В случае необходимости одобрения органом управления заказчика в соответствии с законодательством Российской Федерации заключения договора или в случае обжалования в антимонопольном органе действий (бездействия) заказчика, комиссии по осуществлению конкурентной закупки, оператора электронной площадки договор должен быть заключен не позднее чем через 5 (пять) дней с даты указанного одобрения или с даты вынесения решения антимонопольного органа по результатам обжалования действий (бездействия) заказчика, комиссии по осуществлению конкурентной закупки, оператора электронной площадки.

**4.12.5**. Договор заключается путем объединения исходного проекта договора, приведенного в закупочной документации, и условий заявки Победителя закупки с учетом преддоговорных переговоров, в случае их проведения.

**4.12.6**. Преддоговорные переговоры допускаются:

1. по снижению цены договора без изменения остальных условий договора;
2. по изменению объемов поставляемых товаров (выполняемых работ, оказываемых услуг) и без увеличения цен за единицу продукции (расценок), если возможность таких изменений и их предельные значения были предусмотрены закупочной документацией, но не более чем на 30% (тридцать процентов);
3. по сокращению сроков выполнения договора;
4. направленные на уточнение условий договора, которые не были зафиксированы в проекте договора, документации и заявке Участника, с которым принято решение заключить договор;
5. направленные на уточнение сроков исполнения обязательств по договору, если его подписание затягивается вследствие рассмотрения претензии (разногласий) Участника закупочной комиссией Общества или в Федеральной антимонопольной службе РФ.

Иные преддоговорные переговоры, направленные на изменение условий заключаемого договора в пользу Участника, с которым принято решение заключить такой договор, запрещаются.

Все результаты переговоров фиксируются протоколом преддоговорных переговоров, подписываемым Заказчиком и Победителем закупки. Заказчик размещает на официальном сайте ЕИС информацию о результатах преддоговорных переговоров, если в их ходе поменялись объем, цена или срок исполнения договора по сравнению с указанными в извещении, закупочной документации и заявке Победителя закупки.

**4.12.7**. Если подписание договора затягивается (по сравнению с плановой датой заключения договора) вследствие рассмотрения жалобы в закупочной комиссии или Федеральной антимонопольной службе, а также в случае, указанном в п. 4.12.2, сроки выполнения обязательств по договору могут продлеваться на количество дней рассмотрения жалобы сверх нормативного срока.

**4.12.8.** Заказчик направляет заявление о включении сведений об Участнике закупки, уклонившимся от заключения договора, а также о поставщиках (исполнителях, подрядчиках), с которыми договор по решению суда расторгнут в связи с существенным нарушением ими договора, в реестр недобросовестных поставщиков, который ведется в соответствии с Федеральным законом от 18.07.2011 № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» сроком на 2 года.

Также в случае уклонения Участника от заключения договора Заказчик вправе по собственному выбору применить одно или несколько из следующих действий:

- обратиться в суд с иском о понуждении такого Участника закупки заключить договор, а также о возмещении убытков, причиненных уклонением от его заключения;

- заключить Договор с другим Участником, занявшим следующее место по итогам проведенного ранжирования, а также провести переговоры с ним по уменьшению цены его Заявки;

- провести повторную процедуру закупки;

- отказаться от заключения договора и прекратить процедуру закупки.

**4.12.9**. Участником закупки, уклонившимся от заключения договора, считается:

* Победитель закупки, который в определенный Документацией срок не предоставил подписанный со своей стороны договор;
* Победитель закупки, который отказался от предоставления обеспечения договора (если такое требование установлено в Документации о закупке);
* Участник, заявка которого получила второй порядковый номер, который в определенный Документацией срок не предоставил подписанный со своей стороны договор, в случае если Победитель уклонился от подписания договора;

Участник, заявка которого получила второй порядковый номер, который отказался от предоставления обеспечения договора (если такое требование установлено в Документации о закупке), в случае если Победитель уклонился от подписания договора

**4.12.10.**  Заказчик вправе без объяснения причин отказаться от заключения договора по итогам проведенной состязательной закупки, не возмещая Участникам понесенные ими расходы в связи с участием в процедуре закупки.

В случае отказа Заказчика от заключения договора с Победителем закупки, Заказчик размещает информацию о принятом решении на ЭП и сайте Общества, не позднее чем через 3 (три) дня со дня принятия такого решения.

1. **Образцы основных форм документов, включаемых в Заявку**
   1. **Заявка на участие в закупке (форма 1)**

**начало формы**

«\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ года

№\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Заказчику:

Генеральному директору

АО «Саханефтегазсбыт»

Лебедеву В.Н.

**Заявка**

**на участие в состязательной закупке в электронной форме**

**на оказание услуг финансовой аренды (лизинга) автомобильного транспорта с переходом права собственности Лизингополучателю АО «Саханефтегазсбыт»**

Изучив Извещение о проведении состязательной закупки (далее по тексту - закупка), опубликованное [***указывается источник и дата публикации***], и Документацию о закупке, и принимая установленные в них требования и условия закупки,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(полное наименование Участника с указанием организационно-правовой формы)

зарегистрированное по адресу

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(юридический адрес Участника)

предлагает заключить Договор на оказание услуг финансовой аренды (лизинга) автомобильного транспорта с переходом права собственности Лизингополучателю АО «Саханефтегазсбыт» на условиях, изложенных в закупочной Документации, в соответствии с Техническим заданием и с настоящим письмом направляет Заявку

**по Лоту №\_\_\_\_\_:**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Место поставки** | **Наименование товара** | **Страна происхождения автотехники, производитель** | **Количество, ед.** | **Стоимость договора с учетом НДС, руб.** |
|  |  |  |  |  |  |

Стоимость договора с НДС, руб.: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(прописью)

Срок поставки \_\_\_\_ календарных дней от даты подписания Договора, с возможностью досрочной поставки.

**СРОК ДОЛЖЕН БЫТЬ УКАЗАН СТРОГО В КАЛЕНДАРНЫХ ДНЯХ!!!**

Гарантийный период на автотехнику составляет 24 месяца или 80 000 км пробега (что наступит быстрее) с момента подписания Заказчиком актов приема-передачи ТС.

Настоящая Заявка имеет правовой статус оферты и действует до «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_года.

Подтверждаем, что предложенная цена договора включает в себя все расходы, связанные с исполнением обязательств по Договору в полном объеме, в том числе: прибыль Лизингодателя, расходы, связанные с доставкой автотехники к месту передачи Заказчику, погрузочно-разгрузочными работами, а также расходы на перевозку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов, других обязательных платежей, установленных действующим законодательством Российской Федерации и связанных с исполнением обязательств по договору.

Гарантируем, что предоставили достоверную информацию об имеющихся недостатках автотехники, а также о том, что автотехника не находится в угоне, залоге, в собственности у нескольких человек или под другим обременением.

В соответствии с Федеральным законом от 27.07.2006 №152-ФЗ «О персональных данных» (далее – Закон 152-ФЗ), \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(Наименование Участника процедуры закупки)*

подтверждает получение в целях участия в настоящей закупке требуемых в соответствии с Законом 152-ФЗ всех необходимых согласий на передачу и обработку всех персональных данных субъектов персональных данных, упомянутых в любой из частей заявки, а также направление в адрес таких субъектов персональных данных уведомлений об осуществлении обработки их персональных данных в АО «Саханефтегазсбыт», зарегистрированному по адресу: Республика Саха (Якутия), г. Якутск, ул. Чиряева, 3. Перечень действий с персональными данными, в отношении которых получены согласия, включает: обработку (в том числе совершение действий, предусмотренных п.3. ст.3 Закона 152-ФЗ) и передачу такой информации третьим лицам в случаях, установленных законодательством Российской Федерации. Настоящее подтверждение действует в течение 3 (трех) лет со дня его подписания.

Заявляем, что в отношении нашей организации:

а) отсутствуют сведения в реестрах недобросовестных поставщиков (РНП).

б) не проводится ликвидация, отсутствует решение арбитражного суда о признании банкротом и об открытии конкурсного производства;

в) деятельности не приостановлена в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на день подачи заявки;

г) по состоянию на \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ задолженность по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты любого уровня и государственные внебюджетные фонды отсутствует или не превышает 25% (двадцати пяти процентов) балансовой стоимости активов.

д)не являемся юридическим/физическим лицом, включенным в перечень, утвержденный постановлением Правительства РФ от 11.05.2022 No851 «О мерах по реализации Указа Президента Российской Федерации от 3 мая 2022 г. No252», в отношении которого применяются специальные экономические меры, предусмотренные п.п. «а» п. 2 Указа Президента РФ от 03.05.2022 г. No 252, либо организацией, находящейся под контролем таких лиц.

е) не являемся иностранным агентом в соответствии с Федеральным [законом](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=435981&date=11.01.2023) от 14 июля 2022 года N 255-ФЗ "О контроле за деятельностью лиц, находящихся под иностранным влиянием".

В случае признания нашей организации победителем по данному лоту мы берем обязательства подписать договор на оказание услуг финансовой аренды (лизинга) автомобильного транспорта с переходом права собственности Лизингополучателю АО «Саханефтегазсбыт» и выполнить поставку по выигранному лоту, в соответствии с предметом и условиями закупки согласно Документации и достигнутых договоренностей в полном объеме в пределах предлагаемой нами стоимости договора.

Настоящая Заявка дополняется следующими документами, включая неотъемлемые приложения:

1. Техническое предложение Участника(форма 2);
2. Анкета Участника (форма 3);
3. Справка об отсутствии признаков крупной сделки (форма 4);
4. Документы, подтверждающие соответствие Участника установленным требованиям (п.п.4.5.2.2. Документации).

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись, М.П.)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество подписавшего, должность)

**конец формы**

* + 1. **Инструкция по заполнению**
       1. Заявку на участие следует оформить на официальном бланке Участника на каждый заявленный лот отдельно. Участник присваивает Заявке дату и номер в соответствии с принятыми у него правилами документооборота. Заявка должна быть подписана, заверена печатью, указаны фамилия, имя, отчество подписавшего и должность.
       2. Участник должен указать свое полное наименование (с указанием организационно-правовой формы) и юридический адрес.
       3. Участник должен указать стоимость по лоту цифрами и словами, в рублях. Цену цифрами следует указывать в формате ХХХ ХХХ ХХХ, ХХ руб., а также дополнить расшифровкой словами, например: «1 234 567,89 руб. (Один миллион двести тридцать четыре тысячи пятьсот шестьдесят семь руб. восемьдесят девять коп.)».
       4. Участник должен указать срок действия Заявки согласно требованиям подпункта 4.4.2.1 Документации.
       5. Участник в своей заявке, должен указать предлагаемый товар с точным названием модели для сверки предлагаемого товара с техническими требованиями Заказчика.
       6. Участник закупки должен указать наименование страны происхождения товаров (п.п. 4.9.3.1).

**5.2.** **Техническое предложение Участника (форма 2)**

**начало формы**

Приложение № 1

к Заявке на участие в закупке

от «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ г. №\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**Техническое предложение**

**Технические и функциональные характеристики предмета Лизинга**

Наименование и адрес Участника: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Технические характеристики базового шасси УРАЛ, типа NEXT 5557** | | | |
| 1 | Двигатель | | дизельный с рядным расположением цилиндров, жидкостной системой охлаждения, турбонаддувом и охлаждением наддувочного воздуха |
| 2 | Колесная формула/ведущие колеса | | 6х6/все |
| 3 | Маркировка автошин | | 425/85R21 |
| 4 | Модель двигателя | | ЯМЗ-53623 |
| 5 | Максимальная полезная мощность | | Не менее 200 (280) кВт (л.с) |
| 6 | Вместимость основного топливного бака | | Не менее 210л |
| 7 | Год изготовления | | Не ранее 2025 |
| 8 | Цвет кузова | | В соответствии с ГОСТ Р 50574-2019 |
| 9 | Габаритные размеры, мм | |  |
| 1 | Длина | Не более 8900 |
| 2 | Ширина | Не более 2550 |
| 3 | Высота без учета лафетного  ствола | Не более 3300 |
| 10 | Полная масса транспортного ср-ва, кг | | Не более 21300 |
| **Техническая характеристика пожарной надстройки** | | | |
| 1 | Штатная кабина должна быть увеличена путем присоединения к кабине базового шасси дополнительного модуля, изготовленного из покупных деталей штатной кабины. | | |
| 2 | Кабина боевого расчета четырехдверная, должна представлять собой единую сварную конструкцию. Передняя часть дополнительного модуля должна быть жестко связана балками с кабиной шасси, задняя часть кабины установлена на опоры. Кабина закреплена к опорам подпружиненными болтовыми соединениями через резиновые подушки. Двери, арматура и остекление дверей кабины, обивка задка и крыши, термошумоизоляция присоединенной кабины с использованием "штатных" элементов кабины, обеспечивает размещение не менее 6 человек боевого расчета.  Кабина должна обеспечивать аудиовизуальный контакт боевого расчета между собой. Микроклимат в кабине соответствует требованиям ГОСТ Р 50866-96. В задней секции кабины необходимо предусмотреть установку дополнительный автономный отопитель.  В КБР предусмотреть комплекты крепления дыхательных аппаратов, вмонтированные в спинки сидений, с возможностью регулировки под разный тип баллона. Сиденья в кабине боевого расчета должны быть выполнены в виде рундука, верхнее положение которого с возможностью фиксации. Они так же оснащены ремнями безопасности, согласно требованиям эксплуатационных документов, на всех членов расчета. Покрытие сидений должно быть изготовлено из воздухонепроницаемого, нетоксичного, умягченного материала.  Для внутренней отделки (обивки) стенок и потолка салона для боевого расчета применить гладкий, светостойкий материал, допускающий влажную очистку и обработку дезинфицирующими средствами. Крепление обивки выполнить без выступающих деталей и острых кромок. Пол салона, подножки и ступени должны иметь покрытие из влагостойкого и износоустойчивого материала с поверхностью, препятствующей скольжению. Перед сидениями расчета расположить откидную столешница с покрытием из рифленого алюминия. КБР оснастить поручнями, облегчающими посадку и высадку экипажа. Освещение кабины должно быть осуществлено при помощи светодиодных ламп.  Двери КБР должны представлять собой цельносварную конструкцию штатного исполнения. Двери должны открываться по ходу движения автомобиля и иметь запирающие устройства с наружными и внутренними элементами управления.  Оборудование в салоне должно быть размещено таким образом, чтобы исключить наличие острых кромок и возможности травмирования личного состава. Крепление должны исключать возможность его самопроизвольного перемещения по кабине. Проемы, места ввода органов управления, сигнализации и освещения органов управления должны иметь уплотнения, препятствующие проникновению в кабину пыли, грязи, атмосферных осадков и потере тепла.  Конструкция салона должна обеспечивть сохранение жизненного пространства для личного состава при опрокидывании, лобовом столкновении, наездах сбоку и сзади. | | |
| 3 | Боевой расчет, включая водителя – не менее 6 человек | | |
| 4 | Цистерна должна быть расположена на раме продольно, боковины цистерны для жесткости прозигованы, в креплении цистерны к раме автомобиля присутствует упругий демпфирующий элемент, предусмотреть волноломы для предотвращения раскачивания автоцистерны во время движения.  Вместимость цистерны для воды, м³ (л) – 6,0 (6000). Материал емкости – конструкционная сталь. Боковые поверхности цистерны сплошные, без сворных швов.  *Предусмотреть жидкостный подогреватель основной емкости.* | | |
| 5 | Пенобак должен быть расположен в емкости цистерны. Вместимость пенобака, м3 (л) - 0,36 (360) (материал – нержавеющая сталь). | | |
| 6 | В заднем отсеке установлен пожарный насос:  Центробежный, одноступенчатый, нормального давления;  Номинальная подача насоса – не более 40 л/с;  Напор насоса при номинальной подаче – не менее 100 м;  Мощность в номинальном режиме – не более 65 кВт;  Номинальная частота вращения приводного вала – не более 2700 об/мин;  Коэффициент полезного действия насоса – не менее 65%;  Максимальное рабочее давление на входе в насос – не менее 6,0 кгс/см2;  Максимальное рабочее давление на выходе из насоса – не менее 15 кгс/см2;  Наибольшая геометрическая высота всасывания – не менее 7,5 м;  Подача насоса при наибольшей геометрической высоте всасывания и номинальном напоре – не менее 20 л/с;  Дозирующее устройство - наличие;  Количество положений дозирующего устройства – не менее 10;  Привод насоса должен быть выполнен с помощью карданной передачи от коробки отбора мощности (КОМ) шасси;  Вакуумная система водозаполнения должна включаться оператором и автоматически отключается после заполнения центробежного насоса водой и создания в его напорной полости избыточного давления. Вакуумная система обеспечивает возможность проведения проверок на «сухой вакуум» при неработающем двигателе АЦ и отключенном приводе пожарного насоса;  Расположение насоса – заднее (в насосном отсеке предусмотреть обогрев автономным воздушным подогревателем на дизельном топливе). | | |
| а | Тип – центробежный, пожарный; | |
| б | Производительность насоса – не более 40 л/с; | |
| г | Привод насоса через КОМ. | |
| 7 | Отсеки для ПТВ должны быть расположены вдоль цистерны с двух сторон и один насосный отсек.  В заднем отсеке должен быть установлен автономный отопитель (мощность 4кВт, с плавным регулированием мощности, пониженным уровнем шума, на дизельном топливе с расходом топлива 0,37 л/час из бака базового шасси).  Двери отсеков должны быть оборудованы запорными устройствами, удерживающими их в закрытом положении и сигнализацией открытого положения дверей с индикацией в кабине водителя.  Проемы дверей, крышки люков и других элементов кузова должны иметь уплотнения, предохраняющие отсеки от попадания в них атмосферных осадков и грязи.  Топоры, пилы, ножницы и другое ПТВ, имеющее острые кромки, должны храниться в чехлах и гнездах (футлярах), исключающих травмирование личного состава при действиях в зоне их размещения.  Размещение ПТВ в отсеках должно учитывать тактику его оперативного использования, обеспечивать надежность фиксации оборудования, доступность, удобство и безопасность при съеме и установке.  Пеналы под всасывающие и напорно-всасывающие рукава должны быть изготовлены из оцинкованной стали и имеют защиту от попадания посторонних предметов, конструкция их обеспечивает естественную вентиляцию.  Пеналы для напорно-всасывающих рукавов диаметром 125 мм расположить на уровне рамы шасси, на высоте не более 1300 мм от опорной поверхности АЦ до оси пенала, для удобства работы на водоеме и более быстрого боевого развертывания.  Разместить ручные лестницы на крыше кузова так, чтобы обеспечить возможность легкого их съема без помех и съема другого оборудования.  Крепление трехколенной лестницы необходимо снабдить направляющими, фиксатороми, а также роликами, облегчающими съем лестницы.  Для доступа к оборудованию, расположенному на крыше, АЦ должна быть снабжена лестницей (лестницами). Крепление должны осуществляется на задней стенке кузова таким образом, чтобы не мешать подъему на крышу при любом положении двери заднего отсека.  Установка кузова не должна нарушать параметров проходимости.  Запасное колесо на период транспортирования должно быть закреплено в задней части АЦ, под рамой шасси. | | |
| 8 | На крыше должен быть установлен стационарный лафетный ствол на быстросъемном соединение ЛС-С40У | | |
| 9 | Лестница для подъема на кузова должна быть расположена с левой стороны в задней части надстройки, с правой стороны расположить лестницу подножку для доступа к ПТВ на крышу. | | |
| 10 | Пеналы для всасывающих рукавов должны быть изготовлены из металлических оцинкованных труб цилиндрической формы и не мешать проходу бойцов. | | |
| 11 | Окраска автоцистерны должна быть выполнена полиуретановыми лакокрасочными материалами. | | |
| 12 | Предусмотреть установку устройство вызова экстренных служб УВЭОС или ЭРА – ГЛОНАСC. | | |
| 13 | АЦ необходимо оснастить оборудованием спутникового мониторинга, позволяющий считывать показания датчиков (ДУТ, с возможностью доступа к настройке оборудования), датчики уровня топлива - установлен на топливном баке, с тарировочной таблицей (с подтверждением калибровки датчиков). | | |
| 14 | Комплект сопроводительной документации:   1. Паспорт и формуляр; 2. Сервисная книжка;   Паспорта на узлы, агрегаты и дополнительное оборудование. | | |
| 15 | ЗИП с набором ключей и шлангом подкачки колес 12 м. | | |

**Перечень пожарно-технического вооружения**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Наименование** | **Ед. изм.** | **Количество** |
| 1 | Диэлектрический комплект (сумка брезентовая, ножницы диэлектрические, перчатки диэлектрические, боты диэлектрические, коврик диэлектрический) | комплект | 1 |
| 2 | Специальное громкоговорящее устройство СГУ | шт. | 1 |
| 3 | Радиостанция мобильная | шт. | 1 |
| 4 | Маяк проблесковый задний | шт. | 1 |
| 5 | Водосборник | шт. | 1 |
| 6 | Разветвление рукавное с условным проходом входным не менее 80 мм | шт. | 2 |
| 7 | Разветвление рукавное с условным проходом входным не менее 70 мм | шт. | 1 |
| 8 | Генератор пены с производительностью пены 600 л/с | шт. | 2 |
| 9 | Гидроэлеватор Г-600 | шт. | 1 |
| 10 | Головки соединительные ГП 65\*50 | шт. | 3 |
| 11 | Головки соединительные ГП 80\*50 | шт. | 3 |
| 12 | Головки соединительные ГП 80\*65 | шт. | 3 |
| 13 | Задержка рукавная | шт. | 4 |
| 14 | Зажим 80 | шт. | 4 |
| 15 | Ключ 80 | шт. | 2 |
| 16 | Ключ 150 | шт. | 2 |
| 17 | Колонка КП | шт. | 1 |
| 18 | Крюк для открывания крышек гидранта | шт. | 1 |
| 19 | Инструмент колонщика | комплект | 1 |
| 20 | Мостик рукавный | шт. | 2 |
| 21 | Огнетушитель порошковый с массой заряда не менее 5 кг | шт. | 2 |
| 22 | Рукава пожарные напорные D50, длиной 20 м, с соединительной арматурой | шт. | 6 |
| 23 | Рукава пожарные напорные D80, длиной 4 м, с соединительной арматурой | шт. | 2 |
| 24 | Рукава пожарные напорные D80, длиной 20 м, с соединительной арматурой | шт. | 8 |
| 25 | Рукав КЩ-1-32-3 длиной 4 м | шт. | 2 |
| 26 | Рукав всасывающий В-1-125 длиной 4 м с головкой рукавной 125 | шт. | 2 |
| 27 | Рукав напорно-всасывающий В-2-75-10 длиной 4 м с головкой рукавной 80 | шт. | 2 |
| 28 | Сетка всасывающая D125 с канатом капроновым D11 мм длиной 12 м | шт. | 1 |
| 29 | Ствол ручной Dy 50 | шт. | 2 |
| 30 | Ствол ручной Dy 70 | шт. | 2 |
| 31 | Лестница трехколенная | шт. | 1 |
| 32 | Лестница палка | шт. | 1 |
| 33 | Лестница штурмовка | шт. | 1 |
| 34 | Веревка пожарная спасательная, длиной не менее 50 м., в чехле | шт. | 1 |
| 35 | Багор цельнометаллический | шт. | 1 |
| 36 | Крюк пожарного | шт. | 1 |
| 37 | Кувалда кузнечная массой 5 кг | шт. | 1 |
| 38 | Лом легкий | шт. | 1 |
| 39 | Лом тяжелый | шт. | 1 |
| 40 | Лом универсальный | шт. | 1 |
| 41 | Лопата штыковая | шт. | 1 |
| 42 | Лопата совковая | шт. | 1 |
| 43 | Ножовка столярная | шт. | 1 |
| 44 | Топор плотницкий | шт. | 1 |
| 45 | Фонарь электрический с зарядным устройством | шт. | 2 |
| 46 | Медицинская аптечка для оснащения ТС | шт. | 1 |
| 47 | Знак аварийной остановки | шт. | 1 |
| 48 | Инструмент и принадлежности согласно ведомости изготовителя шасси | комплект | 1 |
| 49 | Канистра для воды емкостью 5л | шт. | 1 |
| 50 | Канистра для воды емкостью 20л | шт. | 1 |
| 51 | Колодки противооткатные | шт. | 2 |
| 52 | Лампа паяльная | шт. | 1 |
| 53 | Набор гаечных ключей | комплект | 1 |
| 54 | Устройство пожаротушения компрессионной пеной | шт. | 1 |
| 55 | Сумка для документов | шт. | 1 |
| 56 | Опись ПТВ | шт. | 1 |

**5.2.1. Инструкция по заполнению**

**5.2.1.1.** Участник указывает дату и номер Заявки (подраздел 5.1.).

**5.2.1.2.** Участник указывает свое фирменное наименование (в т. ч. организационно-правовую форму) и свой юридический адрес.

**5.2.1.3.** При заполнении табличной части Формы необходимо описать параметры, указанные в п.п. 2.11 Документации. Также можно дополнить информацией о других параметрах и технических характеристиках

**5.3. Анкета Участника (Форма 3)**

**начало формы**

Приложение 2

к Заявке на участие в закупке

от «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ г. № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**Анкета Участника**

Наименование и адрес Участника: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

| № п/п | Наименование | Сведения об Участнике |
| --- | --- | --- |
|  | Фирменное наименование Участника |  |
|  | Участники (акционеры, учредители) (перечислить наименования и организационно-правовую форму или Ф.И.О. всех участников (акционеров, учредителей), с указанием доли в уставном капитале) |  |
|  | Свидетельство о внесении в Единый государственный реестр юридических лиц (дата и номер, кем выдано) |  |
|  | Дата, место регистрации в качестве налогоплательщика, № и почтовый адрес органа в которой зарегистрирована организация (на основании Свидетельства о государственной регистрации) |  |
|  | ИНН, КПП, ОГРН, ОКПО Участника |  |
|  | Адрес места нахождения |  |
|  | Почтовый адрес |  |
|  | Филиалы: перечислить наименования и почтовые адреса |  |
|  | Банковские реквизиты (наименование и адрес банка, номер расчетного счета, корреспондентского счета Участника в банке, телефоны банка, прочие банковские реквизиты) |  |
|  | Телефоны Участника (с указанием кода города) |  |
|  | Факс Участника (с указанием кода города) |  |
|  | Адрес электронной почты Участника |  |
|  | Фамилия, Имя и Отчество руководителя Участника, имеющего право подписи согласно учредительным документам Участника, с указанием должности, контактного телефона, факса, электронной почты |  |
|  | Фамилия, Имя и Отчество главного бухгалтера Участника |  |
|  | Фамилия, Имя и Отчество ответственного лица Участника с указанием должности, контактного телефона, факса, электронной почты |  |

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись, М.П.)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество подписавшего, должность)

**конец формы**

**5.3.1. Инструкция по заполнению**

**5.3.1.1.** Участник указывает дату и номер Заявки на участие в закупке (подраздел 5.1.). Анкета должна быть подписана, заверена печатью, указаны фамилия, имя, отчество подписавшего и должность.

**5.3.1.2.** Участник указывает свое фирменное наименование (в т. ч. организационно-правовую форму) и свой адрес.

**5.3.1.3.** Участники должны заполнить приведенную выше таблицу по всем позициям. В случае отсутствия каких-либо данных указать слово «нет».

**5.3.1.4.** В графе 8 «Банковские реквизиты…» указываются реквизиты, которые будут использованы при заключении Договора.

**5.4.** **Справка об отсутствии признаков крупной сделки (форма 4)**

**начало формы**

Приложение 3

к Заявке на участие в закупке

от «\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ г. №\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**Справка об отсутствии признаков крупной сделки**

Настоящим подтверждаю, что сделка между АО «Саханефтегазсбыт» и

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(указывается наименование Участника и адрес)*

**на оказание услуг финансовой аренды (лизинга) автомобильного транспорта с переходом права собственности Лизингополучателю АО «Саханефтегазсбыт»**

по Лоту № \_\_\_

на сумму \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ руб.

*(указывается сумма, на которую планируется заключить договор в соответствии с Заявкой по Лоту)*

не является крупной, поскольку:

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ *(указываются причины, по которым сделка не является для Участника крупной).*

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись, М.П.)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество подписавшего, должность)

**конец формы**

**5.4.1. Инструкция по заполнению**

**5.4.1.1** Участник указывает дату и номер Заявки на участие в закупке (подраздел 5.1.). Справка должна быть подписана, заверена печатью, указаны фамилия, имя, отчество подписавшего и должность.

**5.4.1.2** Участник указывает свое фирменное наименование (в т. ч. организационно-правовую форму) и свой адрес.

**5.4.1.3** Участники должны указать сумму цифрами в рублях в соответствии с Заявкой

**5.4.1.4** Участник должен указать причину, по которой сделка не является для Участника крупной.